# Diario de Burgos

Año LXVII - N.º 20.444 - Jueves 10 de Enero de 1957 - Apartado 46 - Teléfonos: Redacción, 1280; Administración, 2015 - UNA PESETA

### Fundamenta su renuncia en motivos de salud

Espérase ahora una mayor cordialidad entre la Gran Bretaña y Estados Unidos

Londres. — Sir Anthony Eden ha dimitido como jefe del Go-

bierno británico. En el Palacio Real de Buckingham ha sido facilitado el si-

guiente comunicado oficial: El muy honorable sir Anthony Eden, primer ministro y primer Lord del Tesoro, ha celebrado una audiencia con la Reina esta tarde, y ha presentado su dimisión como tal minisdo su dinision como tar minis-tro y primer lord del Tesoro, dimision que S. M. se ha servido aceptar."—Efe. DICE SIR EDEN QUE HA DIMI-TIDO POR RAZONES DE

El primer minis-Londres. tro, Sir Anthony Eden, ha di-cho en una declaración perso-nal que ha dimitido por motivos

El texto de su declaración es el siguiente: 'Cuando regresé hace un mes

conflaba en haberme restablecido lo suficiente para poder cumplir mis obligaciones en una forma efectiva durante algún tiempo considerable.

Esta esperanza no se ha con-firmado. Creo que no tengo de-recho a continuar en el Poder como primer ministro de la Reina, sabiendo que no podré cumplir mis obligaciones hacia mi

Soberana y el país.

Por lo tanto, he decidido, con el mayor pesar, que debia presentar mi cimisión a la Reina, quien graciosamente la ha aceptado."—Efe.

COMUNICADO MEDICO Londres. — Los médicos que han atendido a Sir Anthony Eden en su reciente enfermedad, han facilitado el siguiente comunicado, que lleva fecha de

"La salud del primer ministro da lugar a ansiedad. A pesar de la mejoria que experi-mento después del descanso de antes de Navidades, ha habido abdominales. Esto nos preocupa debido a las graves operaciones de 1963 y a los ataques de fiebre. En nuestra opinión, su salud no le permitira soportar la pesada carga que supone la oficina de un primer ministro.'

El comunicado va firmado por Sir Horace Evans, Sir Gordon Taylor y doctores Thomas Hunt y Ralph Southward.—Efe

REUNION DEL GOBIERNO Londres. — Una reunión del Gabinete británico empezó a las siete menos veinte (hora espa-nola), bajo la presidencia de sir Anthony Eden y a los diez minutos abandonaron la reunión los ministros no pertenecientes

al Gabinete.—Efe.
AL PALACIO DE BUCKINGHAM
Londres. — A las seis y siete
de la tarde (19,07 horas española), salió Eden de Downing Street, 10. Dirigió nna sonrisa a los fotógrafos y subió al coche que le esperaba y cuyo destino no se había manifestado, pero que se dirigió al Palacio de Buckingham.—Efe. VACACIONES SUSPENDIDAS Londes.—La Reina Isabel ha

suspendido inesperadamente sus vacaciones en la costa Este y ha regresado a Londres a las cinco y media de la tarde (hora española) después de haber conferenciado con el primer ministro, sir Anthony Eden, según se dice sobre cambios en el Ga-

Eden ha convocado una re-unión del Gabinete a las seis y media de la tarde (hora espahola). El primer ministro paso la noche en Sandringham y ha regresado hoy a Londres en

Poco después de su marcha, la Reina emprendio el viaje en automóvil a la capital. Un portavoz del palacio de Buckingham ha declarado que la Reina per-manecera en Londres "solo pro-visionalmente" y volvera a San-

# Llega a Madrid el Principe heredero de Marruecos, Muley Hassán

Una misión española marcha a Norteamérica para estudiar los sistemas de cooperación agrícola

Próxima subasta pública de obras de Benlliure

- A bordo de un avion "D: C. C." Hego, a las 20,35, procedente de Casablanca, el Principe heredero, Muley Hassán, el cual se reunirá a la delegación marroqui, actualmente en Ma-drid. El Principe, que vestia tra-je gris y abrigo del mismo color, fue saludado con una ovación al aparecer en la escalerilla del avión. Al pie de la misma tue saludado por el ministro de Asuntos Exteriores marroqui, se nor Balafrej, el cual hizo la pro-sentación de las autoridades y personalidades que acudieron : recibirle, entre las que se encontraban los ministros del Ejérci-to y del Aire; teniente general Ben Mizzián, jefe del ejército marroqui; el principe Muley El

### Francia no abandonará jamás Argelia (Mollet)

Declaración del jefe del Gobierno galo ante el debate de la ONU

Paris. — El presidente del Consejo de ministros, Guy Meller, ha advertido hoy que Francia no abandonará jamas Argona. La advertencia ha sido dirigida a las Naciones Unidas, que finen la cues-

tion argelina para debete, mientras que Francia considera que el territorio escenario de rebelion es parte integrante de ella y que la organización mundial no debe interferir en él. También ha sido dirigida a los rebeldes argelinos, que han intensificado su movimiento insurreccional iniciado hace 26 meses, con la esperanze de lograr la intervención de la CNU. La advertencia de Mollet está contenida en una declaración hecha a los

ptriculstes en el palecio Metignon y que ha sido aprobada hoy mismo por el

### Si la limpieza del Mundo fuera tan fácil



Francfort. — Si la limpieza del globo terráqueo fuera tan fácil como la que realizan estas señoritas en un enorme globo de goma con su satélites artificial y todo, sería otro cantar. Observen cómo la señorita de la izquierda ha dirigido su cepillo hacia los países del Oriente Medio, donde grandes nubes de polvo se levantaban en un pasado muy cercano. Esta simbólica limpieza se efectuó en la Exposición del espacio sin límites, organizada por la sección de Infor-mación del Departamento de Estado norteamericano.

(Foto Cifra)

Mehdi, hijo del embajador de Marruecos en Londres; embajador del traq, encargado de Nego-cios de la Embajada de Marrue-cos en Madrid, jefe de la prime-ra región aerea y una represen-tación del Ministerio de Asuntos

El Principe Muley Hassán pasó revista a la comparta de Avia-ción de la primera región aérea, con escuadra de gastadores, bandera y música, que le rindió honores, a los acordes de los himnos nacionales de España y Ma-

Truecos.—Cifra.
DESCUBRIMIENTO DE PINTURAS
RUPESTRES

Cuenca.-La provincia de Cuenca es muy rica en pinturas ru-pestres y en espe al las perto-necientes a la cultura levantina. Ahora ha sido hallada una, co-rrespondiente al mesolitico, en el pequeño pueblo de Pararoncillo, situada en la "Peña de los bandoleros", en el bello paraje de Arampolo, en la misma carretera de Cañete.

La pintura se muestra en rojo, sobre un chaflan de piedra rode-na, habiendo sido preciso limpiar la piedra con agua para qui apareciera. Se apretia con toda claridad un cazador cubriéndose con una piel, sesteniendo en sus manos una lanza. Encima de él se encuentra un ciervo que parece correr y, más a la derecha se cobservan, sin terminar, partes de animales y otros dibujos, todo ello muy hermoso IMPORTACIONES DE CEBADA

Madrid. — La comisión de ga-naderos presidida por el jefe del Sindicato nacional de Ganaderia, don Diego Aparicio Lopez, visito al señor ministro de Comercio, quien le manifesto que, con in-dependencia de lo realizado hasta ahora, el ministro de Comercio efectuara y mediatamente importaciones de cabada en cantidad inicial no inferior a las 35.000 topoladas

Los primeros contingentes Tegarán a España dentro del mos de Enero y se pondrán a la ven-ta inmediatamente. SUBASTA DE OBRAS DE BENLLIURE

Madrid. — El día 31, a las on-ce de la mañana, en el Juzgado de Primera Instancia número 21, se verificará subasta pública de varias coras de Benlliure, una de ellas de los últimos tiempos del maestro. Figuran en la isubas-ta un grupo escultórico en bronce que pesa cuatro toneladas y que representa "El infierno del Dante".—Cifra.

ESTUDIOS DE DERECHO FINAN-

Madrid.-Se ha iniciado en Madrid la V Semana de estudios de Derecho Financiere, patrocinada, como en años anteriores, por la Mutualidad benéfica del Cuerpo de Inspectores Técnicos del Timbre del Estado. INVENTO PRACTICO

Valencia. — En una fábrica de aceites se han hecho pruebas de un juego de capachos de acero, inventado por un valenciano que según él, tendrá como resultado una modificación extraordinaria-mente ventajosa de los métodos de extracción de aceite en Es-

Se trata de un juego de capachos de acero que, puesto bajo la presión hidraulica ordinaria, sin que para ello tenga que hacerse modificación alguna en dichas maquinas, la convierte en una presión cerrada vertical, con las ventajas de una mayor rapidez en el prensado, un mayor rendimiento de aceite en porcen-taje muy destacado y una mejor calidad de aceite, por caunto no está contaminado de malos sabores, como ocurre con el zumo que transpira el viejo capacho de esparto, así como la eliminación total de estos capachos, con lo que representa un ahorro. A ESTADOS UNIDOS

Madrid.-Para estudiar las co (Pasa a cuarta página)

unirse a las fuerzas de policia inter-

BOON PARA LIMPIAR EL CANAL Bonn,- El Cobierno de la Alemania Occidental ha decidido contribuir con un malon de dólares a los gastos le limpieza del Caral de Suez, según lectaraciones hechas por un portavoz al Ministerio de Asuntos Exteriores.

Yakarta,- Un contingente de 550 hombres del Elercito Inderesio, han selido con dirección a Egipto para

GRAN BRETANA SE QUEJA

Asamblea Consultiva dell Consejo do Europa, el delegado inglis, indicó que los Estados Unidos colaboran para defrancesa y británica, Efe.

VIRTUALMENTE

Se ha llegado a una coincidencia en el importe de la operación, que cuenta con el asenso unánime de los concejales

También es inminente la solución del problema del Parque de Artilleria, gracias al elevado espíritu de comprensión y afecto a Burgos del capitán general de la región, general Oliver Rubio

Completando la información publicada dias pasados en estas

columnas, en relación con las gestiones encaminadas a lograr

el rescate de la Compañía de Aguas por el Ayuntamiento, po-

demos afirmar hoy que, según nuestras noticias, dicho rescate esta virtualmente conseguido.

de la ciudad convocó a una re-

unión privada a todos los capitu-

lares a quienes, según parece, dió cuenta de diversas gestiones en trámite relativas a dicho pro-blema y al del Parque de Ar-

Con tal motivo los concejales, bajo la presidencia del señor Ja-

quotot, estudiaron ampliamente

ambos asuntos, de tanta impor

En cuanto al primero, sabemos que el alcalde dio cuenta de los sucesivos trabajos desarrollados a

fin de llegar a una feliz culminación de las negociaciones para el

rescate de la Compañía de Aguas, negociaciones que determinaron un vicje a Burgos del presidente del Consejo de Administración de

la Sección de Aguas de "Iberdue ro", don José Maria Arteche

quien celebró un inicial cambio de impresiones con el señor la

Según las referencias que he-mos podido obtener, después de esa entrevista fueron efectuados

por la Alcaldía y demás miembros del Concejo detenidos estudios de

los diversos aspectos —técnico, financiero, juridico, etc.— del problema, como consecuencia de

los cuales el señor Jaquotot, en

unión de los señores Plaza y Con-

de, se desplazó, como es sabido, a Bilbao para proseguir las con-

En estas se legó a un punto de coincidencia entre el señor Ar-

teche y los comisionados munici-

pales, en cuyo momento el señor

tancia para la ciudad.

En la tarde de ayer el alcalde

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*



Inauguración de Curso

en la Escuela Superior

del Ejército

Madrid. — Un momento de la solemne inauguración de curso en la Escuela Superior del Ejército, con asistencia de los ministros del Ejército, Marina y Aire. En la foto, un momento del discurso inaugural del director de la Escuela, teniente general Garcia Valiño. - (Foto Cifra)

# Adopta nuevamente el Kremlin la vieja doctrina stalinista

### El comunismo italiano trata de salvar su crisis con una campaña de agitación

fuerzo para combatir el "titois-mo" han adoptado de nuevo la vieja doctrina stalinista según la cual las naciones satélites deben seguir la linea que marque el Kremlin.

La revitalización de tal docdeclaración hecha en Moscú después de las conversaciones entre los jerarcas soviéticos y sus colegas de la zona comunista de Alemania eriental. En dicha declaración se dice que "los prin-cipales caminos del socialismo son los mismos para todas las naciones", a pesar de la existencia de diferencias nacionales, decla-ración que está en abierta con-tradicción con la doctrina proclamada por Kruschef en el cedebérrimo XX Congreso del P. C. ruso, cuando dijo que "hay mu-chos caminos para llegar al so-cialismo", doctrina que, a su vez, fué reafirmada por el propio Kruschef en sus conversaciones

con el dictador yugoeslavo Tito. Se afirma en la declaración moscovita que todos los P. C. "deben rechazar definitivamente todo intento de revisar los prin-cipios fundamentales del marxismo-leninismo" y se añade, usando los viejos tópicos de la era stalinista, que todos los par-tidos comunistas "deben de per-manecer dentro del espiritu del proletariado internacional" para combatir los ataques "de la reac-ción imperialista".

OCHAB VUELVE AL GOBIERNO POLACO

Berlin. — El Gobierno polaco ha destituido a su ministro de Agricultura y ha nombrado a Ed-ward Ochab, ex jefe del P. C. polaco para que ocupe este pues-

Al mismo tiempo, el comité central del P. C. ha anunciado la concesión de importantes reivindicaciones a los campesinos in-cluyendo un parcial retorno a la libertad de empresa.

Ochab fué secretario del P. C. polaco hasta la reunión del Co-mité Central del 19 de Octubre, en la cual fué reemplazado por Ladislao Gomulka, dirigente de la revolución anti-stalinista.

SOLO HABRA UNA POLICIA EN HUNGRIA Viena.—Radio Budapest anun-

cia que un consejo de guerra hungaro ha condenado a dos "rebeldes" a largas penas de cárcel por poseer, sin ticencia, armas de fuego. La emisóra declaró que Pal Kozma y Josef Vas, ambos naturales de Kecskemet, en el Sureste de Hungria "han sido condenádos a doce y diez años de carcel, respectivamente, por esconder armas en sus casas.

Radio Budapest también anuncló que 'habrá solamente una fuerza de policia en nuestro pais' y que no habrá más "policia secreta del Estado". El ministro del Interior y el fiscal del Estado se ocuparán de que la nueva fuerza de policia no cometa "errores o injusticias" en el cumplimiento de su misión, pero también tendrá a su cargo la protección del regimen politico y combatir a los enemigos del regimen, que

son todas aquellas personas no comunistas. RECURSO DESESPERADO

Roma. — El jefe del partido comunista. Palmiro Togliatti, esta preparando los planes para desencadenar una ola de huelgas y batallas parlamentarias en un la aténción de los afiliados de la peor crisis del partido comunis-ta italiano en la postguerra. Esta táctica es muy peligrosa para logliati, porque los comunistas en los últimos años no han dado indicios de vida al parecer comprendiendo que su poder ina dis-minuyendo y que no seria prudente una prueba de fuerza en el campo obrero.

Pero parece que en la reunión del partido, de ayer, que duró nueve horas, se decidió que una actitud energica es la unica forma de impedir el derrumbamiento de la unidad del partido.

Mientras tanto se reciben no-ticias de todo el pais que demues-tran que continúan las deserciones del partido comunista.

### El Príncipe D. Juan Carlos viaja a Suiza

Procedente de Lisboa hizo escala en Barajas

Barajas. - Procedente de Lisboa, en tránsito para Ginebra, ha permanecido una hora en este aeropuerto el Príncipe don Juan Carlos de Borbón, que se dirige a Suiza para visitar a sus familiares.—Cifra.

Jaquotot, después de 20/20/ccer a la representación de "Iberd. ero" su favorable disposición de ani-mo en orden a facilitar la reali-zación de espiración tan vitat para/Burgos, aplazó toda resolución ulterior y definitiva hasta poner en conocimiento de los conceja-les la concreción a que se habia Con ese propósito se celebró la

reunión de ayer que, como decitiempo, abarcó también el aná-lisis de la favorable conyuntura que ofrece la situación actual de las gestiones relativas a la per-muta del Parque de Artilleria, con el fin de que éste pase a dis-posición del Ayuntamiento para parcelación futura de los correspondientes solares y urbanización de dicha zona, tan céntrica, de la ciudad.

Los capitulares, unanimemente, tras estudiar con detenimiento las bases relativas al rescate de la Compañía de Aguas, hicieron pa-tente su felicitación al alcalde por el feliz resultado de sus con-versaciones de Bilbao y le rati-ficaron su confianza para que llegue al acuerdo definitivo sobre el nurto de coincidente. el punto de coincidencia ya alcanzado y formalice con "Iberduero" las estipulaciones correspondientes, que en su día y a la mayor rapidez serán solemnemente ratificadas por el Pleno municipal.

En lo que se refiere al problema del Parque de Artillería los concejales, después de la exposi-ción hecha por el propio alcalde en la citada reunión, subrayaron con intima satisfacción el testimonio de gratitud que el señor Jaquo-tot formuló por el elevado espí-ritu de comprensión y el afecto que para Burgos viene mostrando el capitán general de la Región, teniente general Oliver Rubio, cuya colaboración, de valor inestimable, tanto tienen que agradecer el Ayuntamiento y la ciudad. En la indicada reunión, según

(Pasa a última página)

### Premio Nadal 1957



Valladolid. - Don José Luis Martin Descalzo, sacerdote de 26 años, que ha obtenido el Premio Nadal del presente año por su novela "La frontera de Dios", acompañado de sus padres — (Foto Cifra)



aninciado hov que juerzas "hogilares e irreguléres" yemenies, han atacado algenos poblados de la region de

Los habitantes de dichos poblados han llamado en auxilio a las fuerzas de seguridad que han estado conteniendo a das liberzas asaltantes.

El comunicado del Gobjerno en el que se da cuenta de estos incidentes se nicya que aviones de la "Raí" hayon cruzado la frontera yameni. Subraya también que no se han registrado victimas por parte de los bei-

EL YEMEN PIDE AYUDA A LA ONU. formado que el Yemen ha p dido ayuda a las vaciones Unidas para que se ponga iln a la regresión británica" en el reinado del Mer Rojo, La do de Negocios del Yemen co Egipto, quien afirmo --- dice la radio-cue la agresión inglesa pone en pe-

lígro la paz del Mundo. El embajador soviético Elsselri, se ha entrovistado por cuarta sez con clencargado de Negocios del Yemen pa-TROPAS YUGUESLAVAS REEMPLAZAN

A LAS ISRAELITAS El Cairo — Tropas yegotelavas han entrado en el Arish, en la costa medifference a 170 killometros al Este de' Canal de Sucz, al retrarse las feerzas israclitas.

Las unidades yugoestavas, que formai paria de la fuerza de policia de as Naciones Unides, emraron en el arish, donde hubo duros combates en la campaña de Sinal y oc paren la cludad poco después del mediodia, ciudad desde la retirada de los egipcios, se habian retirado antes de la llegada de las fuerzas yugoeslavas. Se tienen noticias de que los israelitas también están retirándose de Al Missa, ciudad situada más al Este en la costa mediterránea.—Fie.

UN MILLON DE DOLARTS ENTREGARA

SOLDADOS INDONESIOS MARCHAN A

necional de las Naciones UUnidas. Los soldados salieron a bordo de ocho aviones de transporte de os Estados Unidos .- Efe.

Estresburgo. - En la reunión de la

bilitar la posicion británica en Levante, pero a continuación trata de llenar el vacio dejado. Esto se debe-mañadió— a la tradición anticolorialista de Norteambrica, a Inforeses comerciales, especialmente en los campos petroliferos y en la creencia de que será más fácil movilizar a las nnciones árebes a fevor de la causa orcidental si se elimina la influencia

Aguas. Es decir, que está ya decidida, virtualmente y a reser-va de la ratificación solemne del Pleno, nada menes que la muni-cipalización del servicio de aguas, mejor dicho, resuelto el problema crucial de esa aspiración, que data de hace cerca de

treinta años. Significa ese acuerdo una conquista cuya valoración tiene, en realidad, importancia decisiva, tanto en orden a la resolución del vital problema que al abastecimiento de agua se refiere cuanto por lo que afecta a evitar enojosos y dilatados trámites en los que, forzosamente, habian de contar una serie de factores dilatorios y quiza periudiciales, asimismo, en el volumen economico de una operación a la que

forzosamente habia de llegarse. El tramite de expropiación, impuesto por la ley si no existia previo acuerdo entre las partes interesadas, significaria, en ambos aspectos, un notorio daño para los intereses de Burgos, pese a todo genero de buenas luntades que pudieran conjugarse. Y con el acuerdo alcanzado

gos desaparecen la solución es firme, satisfactoria y 10-

nuestras secciones informativas enconlector una explicación más concreta de los diversos pasos previos al

acuerdo que ha sido ultimado. Mas, sobre cualquier pormenor de caracter eminentemente flnanciero, es una realidad viva, grata y feliz: esta que nosotros subrayamos con el más caluroso aplauso para la Alcaldia, gestora directa de la solución al-canzada, en afortunada entrevista efectuada hace unos dias en Bilbao, a donde, como dijimos, el señor Jaquotot se desplazo acompañado por los capitulares señores Plaza y Conde. La municipalización del servicio de abastecimiento de aguas es un hecho inmediato, conforme demandaban las necesidades de la ciudad y sus conveniencias más

Grata noticia, pues, esta que a los burgaleses llega en el dia de hoy. Grata noticia por lo que en si representa y por lo que tiene de halagueña perspectiva en or-den a otras soluciones, asimismo-importantes, diriamos transcendentales, ante las cuales cabe abrir el ánimo a las más risuenas esperanzas...-B. 1.

# Actualidade burgalesa El capitán general Inauguración de los NOTICIAS NOTI

# a Logroño

En visita de inspección a las uni dades militares de Logroño marcho en la mañana de ayer a dicha ciudad el capitán general de la Región, teniente ceneral Gliver Rubio, a quien acompañaba el general Bergareche jeef de los Servicios de Artilleria de la Region y del Cuerpo de Ejército Ví y el segundo jole del Estado Mayor, coronel Ucar, asi como el ayu-dante de campo del general Olver Rublo, comandante Soteras Herrera,

### Pérdida

alianza oro, entre Bar Bolera y DIARIO. Se gratificará entrega Residencia Oficiales. Hbón. 40.

SAN ROOUE QUINADO Gran reconstituyente

Delegación Administrativa

de Educación Nacional DISPOSICIONES RESTRINGIDAS PA-RA DIRECCIONES DE GRUPOS ES-COLARES,-- Por Orden de 29 de Octithre ultimo (B. O. del Estado de de los corrientes) se convocaoposición restringida para proveer vacantes de Direcciones de Grupos Escolares, existiendo ch esta provincia una vacante de director en el Grupo Escolar de Briviesca, Las demás vacentes de toda España, tanto de directores como de directoras, aparecen publicadas en el Boletin del Estado arriba indicado.

Pueden tomar parte en esta oposi-ción restringida los maestros nacionales que recnah las condiciones que previene el articulo 221 del Estatuto del Magisterio.

Presentaran en la Delegación Administrativa de Educación Nacional de la capital del Distrito Universitaric en que deseen actuar, en el plazo de treinta dias natura'es, a partir de la publicación de esta Orden los eiguientes documentes:

a) instancia, ecompañada de hoja de servicios crulificada y cerrada en la fecha de esta Groen. b) socumentos justificarivos de la labor & méritos profesionales que mie-

tue el interesado. c) Memoria pedagogica original, o que hace referencia el apartado a) del artículo 222 del Estatuto,

#### CINE CORDON

HOY ESTRENO

#### nos nomas nana un ropcos con Paquita Rico, Capetillo y Pepe Isbert

alegres y simpatia arrolladora Sesiones: 5'15, 7'45 y 11 noche (Autorizada todos los públicos)

### POPULAR CINEMA

GRAN PROGRAMA DOBLE

«Dos novias para un torero»

«Agustina de Aragón» (Autorizadas todos los públicos)

lin Rouge" (3R).

un torero" (s. c.)

GRAN TEATRO. - "Manolo, Maestras, - A la / segunda categuardia urbana" (s. c.)

POPULAR. — "Dos novias para de Celada del Camino.

un torero" y "Agustina de Ara-

(2) y "Tempestad en la cumbre" Huerte de Arriba; doña Josefa Sáinz

Recibo justificativo de haber entregado en la citada Delegación AAdministrativa la cantidad de sesenta pesetas por derechos de examen, veinte pesetas por formación de expediente y un sello de diez pesetas de la Mutualidad de Enseñanza Pri-

Los clérigos y religiosos que deseen tomar parte en esta Oposición deberan presentar junto con la documen-tación el "Nihil Obstat" de su Ordinario propio.

Los directores provisionales de Gru-pos Escolares que funcionen bajo régimen de Patronato y que reunan las condiciones generales de esta convocatoria, podrán solicitar tomar parte en los ejercicios de la oposición, in-Ripendientemente de los demás opositores y dentro de los mismos plazos, haciendo conster de manera expresa en su instancia sus derechos a la propiedad de la Dirección del Gruno Escolar en que ejercen. Acompañarán a su documentación copia compulsada por la Delegación correspondiente de la Orden por la que lueron nombrados tales directores. En la instancia deberán figurar sin reser va alguna el "conforme" del Consejo e Protección Escolar del Grupo y su compromiso de propuesta definitiva eara el cargo de la Dirección en propiedad en el caso de aprobación del interesado. Estos directores realiza-rán todos los ejerciclos de la oposición que preve el Estatuto, los cuees no tendran caracter eliminatorio, independientemente, de los demás opo-sitores y ante el mismo Tribunal, ejustàndose a lo dispuesto en el ar-ticulo 222 del Estatuto del Magiste-

El plazo para la presentación de documentos terminara el próximo dia 3 de Febrero del corriente año, La oposición comenzará en la pri-

Un enredo divertido, canciones mera quincena de Marzo próximo y se ajustará asimísmo a lo que previeel articulo 222 del Estatuto del

ASCENSOS,- Por Orden de 13 de Diciembre último (B. O. del Estado de 4 de los corrientes) y como consecuencia de la creación de 500 plazas de maestros y 500 de maestras, en sus distintas categorias escalato nales se otorgan con efectos de primero de Octubre de 1956, los siguien-

Maestres.-A la primera categoria, don Victente Remos Martinaz, de Burgos, "S. Lorenzo".

A la cuarta categoria, Don La-藤楽素素素素素素素素素素 distan Ortega Puente, de Peñacoba; don Feliciano Muga Presa, de

A la quinta categoria, Don Serafin COLISEO .- "Yeda" (3) y "Mou- Palacios Palacios, de Vadocondes. A la sexta categoria, den Sabas AVENIDA. - "La suerte de ser flemaez Diaz, de Cifferuelo de Bricla; don Antonio Mijangos Herranz, CALATRAVAS. - "Danubio to- de Villanueva Soportifla; don Fran-(3) y "La casa del abuelo" (3), cisco Merino Garcia, de Hoyales de CORDON. — "Dos novias para Roa y don Angel de la Fuente Hernéez, de Ubierna,

goria, doña Lucila Perez Sarastia,

sa Serrano Escudero, de Iglesiarru-REX. — "El vengador solitario" bia; doña Ramona Sáiz Ortiz, de Arce, de Arroyuelo de Valdivielso;

Medina de Pomar; doña Felisa Ler-ma Esteban, de Sasamon; doña Prudencia Pérez Rodriguez Rodri-

guez, de Rublacedo de Arriba: do-

na Rita Ibanez Lora, de Burgos

"Generalisimo" y doña Maria Angel

López Zorrilla, de Villarcavo, A la quinta categoria, doña Juana Lopez Gutierrez, de Cumiel de Hizan; doña Pletra A. Martinez Sasot, de barrio de Villalonquejar y doña Casilda Martinez Calvo, de Be-

orado.

A la sexta categoria, doña Cesárea Miguel Miguel, de Ezquerra; doña julia Herrero Bocos, de Terradillos de Esgueva; doña Purificación Sanz Lezcano, de Presencio; doña Lourdes Phila Saiz, de Villayuso; doña Emilia Elices Alonso, de Palaclos de la Sierya; doña Carmon Laredo Alonso, de Frandovinez; doña Amparo González Garcia, de Hinojar Rio Pisuerga y doñe Magdalena cie. Valle Platero, de Villamie! de Maño.

A la séptima categoria, doña Marie Luisa Rincon San José, de Quintanifla la Mata; doña Maria del Carmen Serrano Mudarra de La Horra; doña Catalina Rodriguez Vidal, de Frias; doña Arabell Garcia Calvo, de Quintanilla del Agua; dona Emilia Moraza Argote, de Pangua; dona Julia Cortes Fernandez, de Isar; doña Maria Fonseca Rodriguez, de Parrio de San Vicente y doña Asunción Sáiz del Campo, de Ros.

Contra los anteriores ascensos pueden promoverse reclamaciones en el plazo de 8 dias, que terminará el ipróximo dia 16 de los corrien-

Delegación provincial de Abastecimientos

PRECIO MAXIMO DE VENTA DE HCEVCIS .- Por resolución de la Comisarla General de Abestecimientos y Transportes, se prorroga la vigenola del precio maximo de venta al público señalado a los huevos frescos para la primera decena del mes en curso, pudiendo aplicarse, Bor tanto, el de 26,00 pesetas docena hasta nueva orden.

Se exceptuan los huevos de granjas, debidamente sellados, que continúan en libertad de precio.

Información militar DESTINOS. — Se destina a la Agrupación de Intendencia número 6, al alférez médico complemento don José Garzón

ASCENSOS. - Se asciende a brigada de la Guardia Civil, al sargento de dicho Cuerpo don Cándido González Arribas, del 9.º Tercio de la Guardia Civil.

ARBOLES FRUTALES FORESTA-LES Y DE ADORNO

Plantas de huerta y jardin Solicite catálogo ilustrado a **VIVEROS PROVEDO** Logroño

#### Disertaron los doctores Gómez López y Garzón

Según teniamos anunciado, ayer comenzaron en la Clinica de San Juan de Dios los coloquios

Dió comienzo el acto con unas breves palabras del Dr. D. Eu-Renedo, organizador de los coloquios, en las que agrade ció la cooperación de los companeros que intervienenn en los mismos y de la superioridad de la Clinica por las facilidades que se han dado pora tal organización. Recalcó que aunque los propositos primeros eran extraordi nafiamente modestos, en vista del número y calidad de las comunicaciones que se presentan, puede ser la iniciación de actos de más trascendencia.

El Dr. D. Antonio Gómez Ló-pez, después de breve historia del neumoperitoneo, destacó que su valor colapsoterapéutico es escaso; pero es de mucho interes como medio de contraste radiologico para los diagnósticos intraabdominales, especialmente los tumorales. Recalcó mucho la utilidad del metodo para cohibir hemoptisis, calificando al neumo peritoneo como el remedio sobe

rano e infalible a tal fin. Luego el doctor Garzón disertó sobre el tema "Teoria y prácti-ca del parto sin dolor". Realizó una historia del método y su des arrollo hasta la época actual, ex plicando detalladamente sus fun-damentos científicos. Señalo las diferencias entre los métodos fi sicos y los psiquico-profilácticos, siendo partidario de los últimos por la superioridad de los resul tados y por la facilidad de su eje cución durante el embarazo.

#### Campaña de Invierno

La suscripción sigue abierta en el Gobierno Civil y Bancos de la Ciudad.

米米米米米米米米米米米米米米米米

#### Mañana conferencia del ciclo sobre Historia de Burgos en el Girculo de la Unión

Mañana, viernes, a las ocho de la tarde, en el Circulo de la Unión, pronunciará su anunciada conferencia acerca del ciclo de Historia de Burgos organizada por la Escuela Castellana de Investigaciones Históricas "Santo Domin-go de Guzmán", el M. I. Sr. Dr. D. Nicolás López Martinez, canónigo de la S. I. C. y profesor del Seminario.

Disertará sobre el atractivo tema: "El estudio de limpieza de sangre en la Catedral de Burgos" (Cuadros de la vida burgalesa en el siglo XV.)

Se invita a todos cuantos burgaleses desean asistir.

MCVIMIENTO DEMOCRAFICO. Durante el dia de ayer se verifica-ron en el Registro Civil las siguien-

tes inscripciones: Nacimientos: lesus - Angel Rodlita Peña, Maria-Jesus Alonso Basconcillos, Tirso Maria Prado Alonso, Maria del Mar Calderon Alonso, Clementina Martinez Casado y José-Ramon Castañeda López.

Defunciones: Natividad Glaria Arradne, de Pamplona, 47 años.

# relojeria Espada FRENTE CORREGS Y PORTALES ANTON. 8

DESTINOS. - Han side nombrados registradores de la Propiedad de Torrijos, don Julio Monsalve Flores, con categoria de segunda clase, que servia el Registro de Burgos y de Ler ma, don Lorenzo Sarmiento Hueso con caregoria de cuarta clase, qui servia el Recistlo de Valle de Cabuér

#### CALZADOS HITOGASA

Venta al público en: Madrid, 9. — Vitoria, 42

FARMACIAS DE GUARDIA -- Barriocanal, Cid 8 y Lastra Plaza, Molini-

SCLICITUD DE PERMISC PARA IN-VESTIGACIONES MINERAS. - En la Jefatura de Minas de Palencia y por don Julian González Galera, vecino de Burgos, se ha presentado instancia en solicitud de permiso para investigar 102 pertenencias de mine ral de carbon, denominado "San Román", situado en el paraje "Matarrevilla", del término de Corralejo de Valdelucio, perteneciente al Ayunta-miento de Valde de Valdellicio, de esta provincia

LE MUERDE UN PERRO .- El joven albanil Jaime Lopez Manchado, de 26 años, solfero y con domicilio en San Isidro número 8, fué mordido por un perro en la tarde de ayer, causándole una erosión en la cara posterior del muslo izquierdo teniendo que ser curado en la Casa de Socorro

#### **ATENCION** Agricultores y ganaderos

Antes de vender y comprar, consultad precios a Samuel Alonso Marquina, Nuevos Almacenes en la calle Villarcayo numero 12 y 14 y Sedano, número 9 y 11. Zona de los Vadillos. Telefonos, 5.071 y 2.626. Burgos.

INSTADACIONES ECECTRICAS -Por resolución de la Dolegación de Indestria se autoriza a la empresa "Hidroelectrica de Castilla S. A." para construir una linea ce transporte de energia electrica, centro de transformación y red de distribución en

LASENORA

(VIUDA DE DON LUIS CARAZO ANDRES)

falleció en el dia de ayer, a los 93 años de edad

- D. E. P -

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de S. S.

Sus hijos: don Luis, doña Gregoria (viuda de Cuñado) y don Mauricio; hija política, doña Ma-

ria Tamayo; nietos, nieto politico, sobrinos, primos y demás familia,

de San Julian, San Pedro y San Felices, las primeras hoy jueves, a las cuatro y acto se-

guido la conducción del cadaver al cementerio de San José y el segundo mañana, a las diez;

Casa doliente: Establecimientos provinciales de Beneficencia. (Calle de Madrid).

Burgos, 10 de Fnero de 1957

Gran Funeraria "LACRUZ"

Ruegan a sus amistades la encomienden a Dics Nuestro Señor en sus oraciones y les suplican la asistencia a las honras funebres y funeral que se celebrarán en la iglesia parroquial

Doña Francisca Tamayo

baja tension, para suministro a la localidad de Quintanilla de la Mata y a "Electra de Burgos" para cons truir una linea de transporte de ener-gia electrica, centro de transforma-ción y redes de distribución, para suministro a las localidades de Rublacedo de Arriba, Rublacedo de Abajo, Carcedo de Bureba y Arcchada,

BOLETIN METEOROLOGICO comprensivo de los datos recogidos ayer en el Observatorio del Instituto de Enseñanza Media:

Barometro, - A las ocho de la mañana, 697,1; a las dos de la tarde, 696,7; a las siete de la tarde 695,2 Temperaturas - Máxima a la som bra, 11,4 grados a las 16,15 horas; minima a la sombra, 3,4 grados bajo cero a las siete horas.

Dirección y velocidad del viento,-A las ocho de la mañana, calma; a las dos de la tarde, SW- 3,6 kilometros; a las siete de la tarde, cal-

Recorrido, 58,1.

LIETRAS DE LUTO .- A la avanzada edad de 93 años fattoció ayer cristianamente, la virtuosa dama doña Francisca Tamayo Arribas, viuda de Carazo y madre de nuestro estimado amigo, el director del Laboratorio Municipal e inspector provincial de Farmecia, don Luis Carazo Tamayo, a quien con tan triste motivo, testimoniamos nuestra condolencia, que asimismo hacemos presente a los demás hijos de la finada, hija politica y resto de familiares,

Una llamada al teléfono 2716. quedará colocado el cristal roto que usted tenga en su casa,

sorteo de ayer resultó premiado con franca, Farmacia Mijangos, Casa Rue-125 pesetas el número 947 y con re, Hijo de Bruno Castrillo, Vluda 12,50 pesetas, todos los números ter- de Enrique Martinez, Casa Mata, minados en 47.



Del DIARIO DE BURGOS correspondiente al lunes 10 de Enero de 1927

HA fallecido en Cenicero (Logroño), a los 65 años de 'edad, el 11mo. Sr. D. Felipe Lagunilla San Martin, antiguo colaborador de DIA-RIO DE BURGOS. Era el finado comendador de número de la Orden del Mérito Agricola. Tam-bien ha dejado de existir en el dia de ayer la Ilma. Sra. Doña Maria Teresa Zabarce, monja en el Real Monasterio de las Huelgas, que desempeño durante muchos años el cargo de abadesa.

& SE ha concedido la cruz del Merito Militar, con distintivo rojo, al sargento de San Marcial don Emilio Serna Perez y al cabo del mismo Regimiento don

Antonio de Maria González. # HAN sido destinados al Regi-miento de Caballeria Borbón, los alféreces de la Escala de Reserva, don Primitivo Salcedo Zamora, del Regimiento Lusitania v don Cipriano Eroles Medina, del de España.

\*\* LA temperatura máxima de hoy fue de 11,8 a la sombra y la mi-nima a la sombra de 2,2.

#### Ayuntamiento de Burgos LIBRAMIENTOS. - Cuarta rela-

ión de libramientos puestos al co-Casa Battaner, Drogueria Marti- I

iez, Mariano Aguilar, Hijos de Sanlago Rodriguez, Auto Servicio, Aleandro Arnaiz, Hijos de Riu S. Drogueria Bantolome, Drogueria Correos, Instalaciones Electricas Mase. Arsenio Miguel Mendi, Casa Ojeda, EL CUPON PRO-CIEGOS .- En el Epitanio Escudero, Reportajes Vilta-

Manuel Carques, Recaucutados Marin, Restaurante Gaona, Maese Calvo, Cerámica Arroyo, Industrias Gimênez Cuende, Vidriera Burgalesa, Imprenta Lozano, Gráficas Castilia, Gráficas Valencia, Moisės Sanchez, Vicente Bartolomé, La Electricidad Industrial, "La Voz de Castilla", José del rio, Farmacia Garcia Reol, La Humanided, Casa Sagredo, Antonio Mozo, Ezequiel Marijuan, Mendez, Marcelino Miguel, Emilio Arroyo, Comer-cial Velo Moto, Talleres Amer, Pro-ductos Tean, Dominguez y Rodriguez, Garaje Norte, José Maria Lozano, Imprenta Carmona, Hijo de Portugal, Cristalerias del Norte.



MAQUINAS PARA ORILLAR Y ZURCIR SACOS REPUESTOS - HILOS - ABUJAS MANUEL ROMERO - Bilbao Doctor Areitze, 8 - Teléfone 31011

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

### Vida religiosa

SANTORAL SANTOS DE HOY

Ss. Nicanor, dc. y mr., Gonzalo; efr, Guillermo, Juan, obs., Marciano, phr., Pedro, mj.

SANTOS DE MANANA Ss.: Higinio, p.: Alejandre, Sal-vio, obs.; Pedro, Severo, Lucio, mis.;

Teodosio, Anastasio, mis. Misa, con rito simple y color blanco, de la Epifania; segunda oración, de San Higinio; tercera, Et famulos,

#### CULTOS

SAN ANTONIO ABAD (Hoelgas): Novena del titular. Por la tarde, a las

#### ARRIENDOS

lo para taller o comercio Razon, Miranda 7, bajo. AUTOMOVILES Y

camioneta "Citroen B-14, perfecto estado, Mariano Echeva-LOCAL buen sitio, alqui- rria, Saldaña (Palencia). VENDO coche "Austin" 7 HP, 27.000 pesetas, inmitionables condicio-

ANUNCIOS ECONOMICOS

NECESTIA contents of the Necessian Abilities of

actos de caridad por los que les quedarán muy reconocidos.

Villarmentero. HOESPEDES

SE VENDEN diez ovejas TRASPASO bar centrico ovenes abocadas a pa- con mucha clientela por dr. Para iratar, con no poderio alender. In-Florentino de la Iglesia, formes esta Administra-

TRASPASO cambio de novelas, Informes, de 4 a 6. San Agustin II. primero, izquierda. SE TRASPASA carniceria completa, poca renta. Informes, Santa Clara 8,

VARIUS

AGENCIA Valencia, Ayuntos Comercial e Industrial, Cobros de morosos. Domicilio actual, Cid, 21 LICENCIAS, pasaportes, certificados penales, Blatimas voluntades, Tramistación rápida, Bestaria

Quintanilla. FOTOGRABADOS

Confección rápida, TALLERES GRAFI-COS "Diario de Bur-gos", precios venta-Josos. Calle Vitoria, 13. Teléfono, 2852.

Barrizados, Encerados, Ulmpiezas "Putidor", Lam-Calvo, 7 Tl. 36-89. PASAPORTES,

ria Sanz.

# Miscelánea mundial

Serias advertencias del ministro de Economía de la República federal a los industriales y al pueblo

La asombrosa recuperación económica de Alemanía occidental, amenazada

Por Whilhelm STARK

E ha comentado desde todos los ángulos el llama do "milagro alemán". Ciertamente era admirable la facilidad con que Alemania Occidental anulo las consecuencias de la guerra mundial, en la que tuvo que soportar el peso terrible de una derrota terminada con la rendición sin condiciones. Su poderio económico, su capacidad de organización y trabejo, su sentido del deber y de la disciplina, su genio creador y valia tecnica, hicieron posible que al poco tiempo de la derrota resurgiera más potente que antes de la guerra. Sin preocupaciones belicas, sin exigencias de rearme, pudo dedicar todo su esfuerzo, que es de categoria siempre tratándose de Alemania, a la reconstrucción económica. La desaparición del dilema tragico de aquel pueblo, "cano nes o mantecuilla", se convirtió en una senda de prosperidad jamas soneda.

El "milagro alemán" era el estimulo y la envidia de los demás países agobiados por preocupa-ciones o incapaces de establecer el ritmo de productividad que la República Federal de Adenauer impuso a su etapa de reconquista de la independencia y prosperidad económica. Las cifras de producción y exportaciones, su balanza comercial, sus reservas, su moneda, convertian a Alemania en el pais más prospero de Europa y en muchos mercados lba inme llatamente después de Estados Unidos, el más grande país del Mundo y "lider" absoluto de los pueblos libres.

UNAS CIFRAS REVELADORAS

La historia de la recuperación alemana en cifras es compleja y dificil de sintetizar en un reportaje. Son ya once los años que van desde el final de la guerra e la actualidad. Pero la más reciente estadistica dada a la publicidad revela suficientemente esta situación mundial de Alemania y su predominio europeo. Son las cifras de las importaciones efectuadas por el Brasil, desde 1.º de Ene-ro de 1955 a 30 de Junio de 1956. El interes de aquel gran pais todavia inexplotado para activar su desarrollo económico, expresado por el viale de Kupischek a Europa y por América después de su elección presidencial, puede reflejar las posibilidades de los países que mantienen una lucha por la supremacia económica en el mundo libre. En estas importaciones brasileñas, que ascienden a 63 millones de dólares, el primer lugar lo ocupa Estados Unidos con 30 millones y el segundo Alemania Occidental con 8 millones. La diferencia es lógica, pues este 50 por ciento del total de las importa-ciones que corresponden a Estados Unidos, deriva de los intereses comunes de las políticas económicas brasileñas y norteamericanas,

Pero el hecho de ocupar Alemania el segundo lugar en las compras brasileñas y ser el primer pais europeo, delante de Gran Bre-Francia, cuya hegemonia era indiscutible -además de ha ber ganado la guerra— significa mucho. Si a estos añadimos los inconvenientes alemanes —ciñendonos al Brasil, pero extensivos a muchos otros países necesitados de ese impulso— comprenderemos aún mejor ese vigor del "milagro alemán" hasta ahora. Ya la "Mercedes - Benz", la "Wolskwagen" y la "DKW" han abierto o están a punto de abrir sus fábricas en aquella gran nación sudamericana.

¿DECLINA EL "MILAGRO ALEMAN"?

Esta es la pregunta que se está haciendo el Mundo en estos momentos. Los técnicos y especialistas de economia esperaban hasna donde podria mantenerse la euforia sostenida de la brillante etapa alemana. La aperición de nubarrones presagiadores, de momento
solo en la voz de alarma de personalidades responsables y entre
ellas, la mas destacada del ministro de Economía, el profesor Ehrard, comienzan a plantear el problema y dan las primeras contestaciones, aunque todavia timidas, a la pregunta.

En Hannover, ante cien tecnicos, directores de empresa, economistas e industriales, el profesor Ehrard, pidió que se fuera más razonable, que se cesara en la acumulación de genancias sin haber reflexionado en las consecuencias de las alzas de los precios, que no se exijan ceda dia nuevos aumentos de selarios. El ministro de Edonomia hablo de yugular los egoismos múltiples que amenazan la estabilidad, ese dificil equilibrio en que se ha basado el "milagro aleman". El profesor dijo que se encontraban en un callejón sin salida -palabras de suficiente gravedad- y que era necesario hacer comprender al purblo que si no se hace frente a estas pre-siones de intereses y no se consigue la estabilidad este invierno o la próxima primavera, en 1957 y 1958 Alemania volvera a la infla-

La perdida del equilibrio, de la estabilidad en que se ha sustentado la admirable ctapa alemana, atentaria gravemente al pro-greso y prosperidad de aquel país. Y esto es lo que anuncia el ministro de Economia.

LOS CARTELS, OTRO PELIGRO

En Alemania, los cartels, o sindicatos patronales, tuvieron aptaño extraordinaria preponderancia y a muchos de estos truts in-dustriales se deben páginas dolorosas de la Historia. Los cartels exi-gian, para equilibrar la fuerza posiblemente peligrosa, potentes sindicatos obreros —o la amenaza también peligrosa de estos cuando se hacian excesivamente poderosos, obligaba a la creación de los sindicatos patronales—. El cartel, sin embargo, actuaba más directamente sobre la economia del pais, la influiz y la diseñaba a su gusto. Por ello, para esa Alemania actual, la del "milagro", basada en el equilibrio y la estabilidad, constituyen un peligro.

Erhradt se ha pronunciado co nenergia contra los intentos de los industriales de resucitar los cartels abolidos, así como contra el comportamiento de los sindicatos obreros, que son también hoy organizaciones al servicio de unos intereses materiales y auttenticos cartels. La situación puede desembocar en viejos sistemas, que nos trasladarian la Alemania surgida del año cero, a la que existia en 1930. Y Erhardt, científico y estudioso, hace el análisis antes de que las cosas ocurran, para evitarlas. Pero sus palabras se las lleva el viento sin dejar huella. Es muy dificil pensar en el futuro cuando el presente parece tan solido y se vive ten bien. Un pais que ha tenido que rehacer tantas veces su vida, es lógico que viva con glotonería y ansiedad un presente venturoso, que no quiera pensar en este manana que el ministro de Economia les profetiza. Y esta es la ba-rrera con que tropieza Erhardt, cuando expone sus puntos de vista sobre los peligros que amenazan al "milagro aleman" y predica en el desierto.

#### LA COLERA HACE ESTALLAR AL MINISTRO

En la reunión de Hannover a que nos hemos referido, cuando el ministro se sentó después de su exposición, parecia que no hu-biera ccurrido nada. Cuantos hablaron después de él, exponian la situación de una manera totalmente distinta, com si las advertencias hubieran caido en saco roto. Inquieto, devorando su cigarro más que fumándolo, escuchaba cuanto se decia y la indignación iba enrojeciendo su rostro. Alemania está a punto de instaurar la sema-na de 45 horas y marcha hacia lo de 40. A costa de trabajo y de producción, de rendimientos y de resultados, puede obtener este in-menso beneficio en la distribución de riqueza nacional que es el mayor descanso y el menor trabajo. Pero su caso es disfinto al de la labulose. Nortemprios fabulos 2 Nortemerica, por ejemplo, rica y que lo posee todo. Estas horas de descanso debe arañarlas luchando. Por ello, cuando se discutian los problemas sin tener en cuenta las manifestaciones de Erhardt, uno de los asistentes se levanto para recordar que era con-veniente hacer más grande el pastel antes de discutir la forma de

Este es el problema alemán, cuya facilidad de recuperación ha asombrado al Mundo, sin pensar en el trabajo angustioso que hacostado. Sin primeras materias, sin combustible, sin petróleo, con su trabajo ha de pagarlo todo y es posible haya llegado ya al limite de sus posibilidades, ya que no puede agrandar el pastel y sin embargo tenga más hambre de comer un trozo mayor cada ciudadano. El ministro, con el cuello hinchado por la cólera, se levanto y precipitándose a la tribuna lanzó estas palabras: "Señores, una inflación nuncz cae del cielo, la hace siempre el Estado. Pero en este momento no es la politica financiera del gobierno su causa, sino la politica del alza de precios. Es falso creer que existen "truno la politica del alza de precios. Es falso creer que existen "tru-cos" que permitan escapar a las consecuencias de una inflación. En cuenta a los cartels, yo no dejo de creer que no hacen otra cosa que "colectivizar" lo que queda de mercado libre. Es posible que toda la economia pase sin transición de la semana de 48 a la de 45 horas. El Estado no tiene los medios para financiar tal operación... Hoy, los aumentos de salarios sobrepasan de un 4 por cien la productividad, o sea tres mil millones de marcos por anos.

Sera cierto, pues, que se inicie el declive del "milagro slemán?.

DE BURGOS. Prohibida su reproducción).

Norteamérica produjo 6.000 toneladas de uranio concentrado, en 1956

NUEVA YORK. (Crónica del co-rresponsal de ICE para DIARIO DE BURGOS). — Las reservas de uranio del Mundo son práctica-mente inagotables. Según un informe reciente de la Comisión de Energia Atómica norteamericana, tas reservas con que actualmente cuentan los Estados Unidos y Canadá suman cerca de 300 millones de toneladas de uranio.

La cifra, gigantesca por si misma, no representa nada comparada con los yacimientos que se cree que existen en otros pai ses, especialmente de Hispanoamerica, y con los que se espera que se descubran todavia en las dos naciones señaladas.

De acuerdo con los cálculos de les científices, los 300 millones de toneladas de mineral de uranio a los que nos hemos referido, serian suficientes para proveer de combustible al mundo durante los próximos cien años.

El desarrollo de la energia atólar de Farmacia de esta Villa de mica se encuentra en su fase ini-Leiva, con sus agregados Torman-tos y Herrameliuri, todo ello en la provincia de Logroño. cial, y ofrece al futuro un campo maravilloso de realizaciones.

El crecimiento de la industria atómica, y el aumento constante de las plantas y laboratorios destinados al refinamiento y elabo-ración del uranio, tienen en este sentido, una gran significación. En Norteamérica se obtuvieron 6.000 toneladas de uranio con-

centrado en 1956, lo que repre-senta unos 30.000 kilos de ura-nio-235, que es el que se emplea como combustible en los reacto-

En el año actual se espera que se construyan ocho plantas más de refinamiento, con un costo total de 35 millones de dólares y una capacidad de producción de 40 kilos diarios de U-235.

El aumento del número de la boraterios y el incremento de la producción, se encuentra unido una mayor actividad por parte de la industria encargada de fabricar reactores atómicos, para usos

Segun las últimas noticias facilitadas por la General Electric, las centrales eléctricas movidas energia nuclear consumiran 15.000 toneladas anuales de ura nio concentrado, a partir de 1975, es decir, más del doble de uranio concentrado que ha producido los Estados Unidos en 1956

El director de la Comisión de Energia Atómica norteamericana, Lewis Strauss's ha hecho un llamamiento a las industrias privadas para que participen en los programas de desarrollo y aplicación de la energía atómica, y no los dejen exclusivamente en manos del Gobierno.

Jesús HIDALGO

## movimiento de trabajadoras

#### Llevan su apostolado a fábricas, comercios y cafeterías

PARIS. — (Servicio de ARGOS para DIARIO DE BURGOS). — En un bar de la Place Pigalle, situado ante los anuncios luminosos de "Los Naturalistas" y de "Eva", que proclaman, con grandes carteles y fotografias "Los desnudos más atrevidos del mundo", una joyen de aspecto agradable, sonriente y gentil, sirve durante ocho horas al dia a la clientela menos recomendable de la capital francesa. Muy pocos saben la verdad. Y la verdad es que la camarera Denise es una monta-obrera.

Vacante de Farmacia

Se halla vacante la plaza de Titu-

Las personas que deseen aspirar

a cubrir dicha vacante, pueden en-viar sus instancias a esta Alcaldia

de Leiva a la mayor brevedad po-

EL ALCALDE

Han transcurrido ya cinco años desde el dia en que el parroco de la Franca Contea, padre Roussel, inspirándose en el protector de los sacerdotes-obreros, el Cardenal Suhard, y en sus conceptos sobre el apostolado - "Entre nuestro pueblo y la Cristiandad se ha abierto un abismo; pora hacerlo desaparecr. debemos salir de nuestras iglesias e ir y llevar a Dios donde la gente vive y trabaja"-, penso en la creación de una organización de trabajadoras misioneras.

Asi, gracias a la fe y al empe-no de un modesto cura de acción, surgió el Movimiento de las "Trabaileuses Missionaires", compues to por mujeres jóvenes de todas las clases sociales, que trabajan diariamente un horario normal, como todo el mundo, en fábricas, co-mercics y hasta en cafeterias frocuentadas por homores y mujeres paco recomendables.

Como se podrá observar, el lu-gar no hace al caso. Lo interesante para este reducido grupo de religiosas es flegar a introducir la le en el corazón de todas las personas, penetrando en su propia vida, viviendo y trabajando con ellas, compartiendo sus alegrias amarguras al constituirse en un ser más, integrado en la turbulencia del Mundo.

A veces han de sentir tan de cerca los vicios de los hombres y la marea de las pasiones, que su labor se hage infinitamente ar-dua y digna de la mayor alabanza.

En un pequeño palacete ochocentesco que surge de improviso entre dos inmensos edificios industriales de Saint Denis, en el cinturon de Paris, Therese, regi-dora del Improvisado Convento de las Trabajadoras, cuenta brevemente la historia del Movimiento,

-Cuando hace cinco años las primeras de nosotras llegamos a aint Denis, esta mansión estaba casì completamente derruida. Nos transformamos en albaniles, fontaneros, pintores, electricistas, y, tras muchas fatigas, logramos ha cer habitable esta casa que la generosidad de ciertas personas nos ha procurado. Trabajamos en los lugares más dispares y nos es-forzamos en difundir la palabra de Diós entre las gentes, de ayu-dar a los pecadores, de ser útiles a nuestro projimo, en una palabra, de producir y luchar como tos demas, al mismo tiempo que practicamos la piedad y la reli-gión. Esto es todo.

Therese, como la llaman las demás Hermanas es una mujer de veinticinco años. Habla pausadamente, pero el tono de voz revela un'a excepcional fuerza de volun-

Renee, otra de las monjas, estudiaba Medicina cuando entre en Movimiento, Ha continuado

sus estudios y, además, trabaja como ayudante de anestesista en un hospital del suburbio.

antes de ser trabajadora-misionera, ha preferido dejarlo; y ahora forma parte con Denise del "Grupo Pigale", es camarera en un "snack-bar", donde, según ha declarado, se refugian por la tarde las much chas de vida alegre para huir de la proposició de la consecució de la co para huir de la persecución de la policia.

Christiane y Dominique trabajan en una fábrica cerca del Convento. Cuentan que en la fábrica están preocupados porque se teme que continúe la restricción de gasolina, aunque a fas monjitas esto no las inquieta, ya que van al trabajo en bicicleta.

Cuando regresan al Convento, luz de su viva fe en Dios. cumplen con sus devociones como

Pantalla indiscreta

en cualquier otra comunidad religiosa, cambian sus ropas de calle por un hábito blanco y cubren su cabeza con un velo también blanco y largo. Al verlas en este recogimiento, sorprende el con-traste con el ambiente en que el periodista habia conocido a De nise, entre las luces de los "mu-sic-hali" y las mujeres de mala

poral de ocho horas de continuo trabajo y su alta vida espiritual inmunizan a estas monjitas-obreras de ese ambiente pecaminoso, al que iluminan con el rayo de José GARAY

Sin embargo, su ejercicio cor-

# Todas las existencias a menos de la mitad de su precio PAÑERIA - SEDAS ]



Oferta especial: TRINCHERAS, GABARDINAS Y PAÑERIA DE CABALLERO LIQUIDACION TOTAL

Crónica bursátil

# Cómo se ha iniciado el año 1957 en las Bolsas españolas

Predominan las ampliaciones.-Dinero para las acciones viejas Por A. I. ARCO

si no

Se inició el año con una sesión, ciones de capital se vienen reali-de extraordinaria actividad ya zando normalmente, observándozando normalmente, observándo-se, incluso, al cierre de la semaque tenia lugar el comienzo de operación de 14 ampliaciones de na bursatil alzas considerables a capital, con les consiguientes las que, más tarde, nos referimos Las primeras sesiones del año bursátil han sido, pues, favora-bles, señalándose una tendencia abundantes descuentos de intere ses y dividendos propios de la iniciación del año. Estas operaciones han sido casi las que pre firme en el mercado y con ciedominaron en la primera sesión rre scstenido por demanda. En nuestra, opinión y en ella del año, quedando relegadas a se gundo lugar la cotización de coincidimes con relevantes perotros valores en los que se regissenalidades financieras y medias bursátiles, que el año 1957 sera trò tendencia firme y con mejoras en algunes grupos y valores dominará la emisión de valores de renta variable, ya que el pu-

ta la anormalidad de la sesión po las causas anteriormente indica

una tendencia firme y las amplia-

das, la semana ha ido marcando blico en todos los países acude a esta clase de inversión como garantia, de las fluctuaciones del signo monetario, sin tener en cuenta la rentabilidad, sino alzas

de los valores y las posibilidades de ampliaciones de capital. indudablemente sigue llegande, en este año, dinero que hasta hameses no era atraido por la Bolsa y con ello es de suponer que el mercado bursatil se desenvuel-

va con signo favorable y con operaciones por gran volumen. En el sector bancario se registra un alza de seis enteros en el Banco de Crédito Industrial que cierra a 310. El Central se mantiene a 820 y el Hispano gana 12 enteros al hacerse a 875. El Iberico gana 22 enteros, cerrando a 712 y el Rural y Mediterranos acaba a 399, con un alza de cuatro enteros.

En el sector electrico continua operandose considerablemente. Leonesa gana 4 enteros, cerrando a 283. FECSA, valor objeto de demanda, termina a 325. Iberduero, de 366, al iniciarse el año, pasa En alimentación, "Aguila" ga-

na 10 enteros (655-665) y Ebro 2 enteros (510-518). En construcción, Cementos Al-ba pasa de 372, a 377, recupe-rando, por lo tanto, el derecho. Urbis de 230 pasa a 285.

En el sector minero, continua Rif siendo objeto de gran nego-cio, pasando de 735 a 761. Pon-ferrada gana también 11 ente-

ros, al pasar de 884 a 895. En el sector químico, uno de los avances más acusados ha sido el de Cros, que ha pasado de

910 a 940 en una sola sesión, e Industrias Químicas Canarias de 615 a 700. Petróleos también avanza 15 enteros al hacerse a En el sector sideremetalúrgica las alzas más acusadas son las

de Santa Bárbara de 300 a 308. siendo las bajas de pequeña importancia. En monopolios, la Telefónica pasa de 364 a 377.

En transportes, Aviaco v Metro registran poca variación.

La Bolsa de Barcelona ha operado intensamente llegando, incluso, en algunas ocasiones, ejercer influencia en la de Madrid; especialmente en Petroleos, Ouimicas Canarias y Cros. Por último señalaremos que el gran número de ampliaciones obliga a las sociedades de Carte-ra a ir a desdoble de capital de los valores que integran su acti-vo, por lo cual ya se anuncian ampliaciones de capital de Va-

La caridad es la virtud más excelsa; si eres cristlano has de ser caritativo en esta Campaña de Invierno,

Hollywood. - Recuerdan ustedes a Josianne Bérenger, aque-lla novia que Marlon Brando presento un dia a la actualidad mundial para dejar luego que se umiera en el mayor de los ol aprendizaje artistico. vidos? Josianne, la pescadora de Bandol, un pueblecillo de la Cos-ta Azul francesa, vive ahora en

Una historia triste: el noviazgo de

Hollywood como mil otras muchachas que un dia creyeron en el milagro cinematográfico. No hace mucho llego de Nueva York: la curiosidad general acogio su llegada, pero poco después nadie se acordaba de Josianne. Ni siquiera Marlon Brando, me temo En la actualidad comparte con una maquilladora llamada Isa Childers un pejueño apartamenamueblado cerca del Sunset Boulevaid, la artesia mágica de Hollywood. Hay escasos muebles en las dos habitaciones que componen el apartamento y en la pared, en un marco de cartón,

rence Oliver. —Admira su talento, —expli-ca Josianne a los visitantes. Cuando le hablan de Marlon Brando abre un medallon que lleva colgado del lado del cora-zón. En el interior guarda una fotografía en la que ella aparece

una sola fotografía, la de Lau-

—Nos la hicimos a raiz de nues-tro primer encuentro. Yo estaba muy emocionada Pero se porto tan amablemente conmigo que pronto me encontre a gusto. El otro dia recibio a un colega le dijo poniendo cara de niña

con el actor.

-Como vivo modestamente pretenden ustedes que Marlon me ha olvidado. Se bien que no llevo existencià que podria esperarse de la prometida de un galán internacional. Pero quiero llegar a contar por mi misma en el

Palabras que están muy bien pero que, según el propio colea hizo constar en el prologo de la entrevista, no corresponden a la vedad. Entre Josianne y Marlon no hay ya más que recuer-dos. Ella trata de levantar la ca-Jocqueline, aunque estudiaba beza como actriz precisamente las revistas al tado del actor.

dia fuera su novio y toma lecciones de declamación y danza. Hasta ahora, ningún productor parece haberse interesado por su

Por Alfredo VILAR

Marilyn Monroe ha vuelto de Inglaterra

Cada dia Josianne Beranger se desplaza a casa de su amiga, Vanessa Brown, donde sigue cursos de arte dramático. Para po der vivir posa como modelo para los fotografos, con lo que no hace más que reanudar una antigua profesion, puesto que en la Costa Azul fue modelo del pintor Kis-

UNA HISTORIA TRISTE Josianne estuvo anteriormente

en América, a casa de unos amigos de Brando como institutriz. Alla conoció al actor. Siguio el idilio y la vuelta a Europa para esperar alla a Brando. Se dijo que iba a contraer matrimonio incluso Josianne llego a precisar fecha ante los escepticos periodistas. Marlon Brando vino nuevamente a Hollywood y no volvió a saber nada de la pescadora de Bandol hasta que un día reaparecio en Nueva York. Es-tuvo esperando, al parecer, que Marlon fuera a buscarla, pero en vista de que durante las visi-tas que él efectuaba a la ciudad de los rascacielos ni siquiera la visitaba decidio venir a Holly wood. A su llegada, tureolada aun por el breve idilio, obtuvo algunos contratos en la NBC Te levisión para una serie de emisio nes de Hiram Hollyday cuyo prin cipal intérprete era Wayll Cox amigo de infancia de Marlon Brando. Pero el talento incierto de Josianne no se afianzo y su presunto idllio con Marlon Brando dejó de inspirar interé en este mundo del cine donde todo es fugaz.

Paral Josianne comenzaba la vida de aspirante a estrella. En cuanto el noviazgo con Marlon Brando, no deja de suscitar iro-nias como las de mi amigo y colega antes citado. Otras mujeres de nombre prestigioso aparecen actualmente en las páginas de

para poder acercarse al que un MARILYN REGRESA

Marilyn Monroe ha regresado tras varios meses de estancia en Inglaterra donde rodo, como saben, una pelicula con Laurence Olivier. Por cierto que no se ha portado muy bien con nosotros, rehusando entrevistas y eludiendo las preguntas que se le han hecho. Sus encargados de Prensa han procurado disculparla di-ciendo que está muy fatigada y ibras durante su estancia en Gran Bretaña. No sabe nada sobre su proximo film y quiere dedicarse preferentemente a organizar su productora que realiza-rá films donde la "dueña" no aparecerá forzosamente.

Por cierto que algunas de estas películas se rodarán en Inglate-rra, lo que ha dado ocasion para que se recrudezca la campaña de Prensa contra las cintas roda-das en el exterior. Algunos de los mas notorios directores de Ho-llywood se encuentran ahora desperdigados entre los cuatro rincones del mundo: Billy Wilder está en Paris; Allan Dawn en Méjico; Arthur Lubin en Japon; Robert Rossen en las islas británicas del Caribe, donde tamblen se encuentra John Huston.

Industrias Giménez Cuende, S. A. PALOMA, S. Telejono, 253 CALEFACCION

Nuestras instalaciones son ga-rantizadas y el cobro no se ejec-túa hasta su puesta en marche en perfectas condiciones.

SANEAMIENTO

maismencias, todo lo que jabrica la Casa ROCA
Prectos sin posible compesencie Tarifas y muestras a domicidio

### En breve plazo el Ayuntamiento ¿Conoce usted a este hombre? celebrará sus sesiones en la histórica Torre de Santa Maria

La RENFE ha aprobado el proyecto reformado de la mejora y ampliación de la estación única de Burgos

Acuerdos adoptados en la sesión municipal de ayer

demolición del edificio declarado rei-

Aprobar las cuentas que rinden los

conserjes de los Mercados de Abastos

de las cantidades necuadadas en el

Anular los canones seña ados a don

Severino Velasco Genzalez y don Je-

sus Fernández Miñon, por la cons-

trucción de rampas para el acceso de

servicio, por el que fueron impues-

Señalar un canon a don José Rami-

La Comisión quedo enterada de los

Hospital de San Juan participando los

siguientes donativos: Don J. P., 100 pesetas; don Franco Pérez, 50; don

Alfonso Villanueva, 200 tubos de pasta

dentifrica y la Casa de las Mantas,

6 cemisas, 4 reflajos, 6 jerseys y 4

mantas. Se acordo dar las gracias a

los donantes.
—Oficio de la 1.º lefatura de Es-

tudios y Construcciones de Ferrocarri-

les, comunicando la aprobación del

proyecto reformado de la mejora y

ampliación de la Estación común, a

los efectos de lo que corresponde abo-

mar a la Corporación por el paso su-

buques Siljestrom, S. L., acompañan-

do información periodistica y gráfi-

ca del acto de la entrega de la plara

del Ayuntamiento al buque noruego

-Se acordó asimismo expresar el

afecto de la Corporación a don Ma-

nuel Pénez Hernáiz con motivo de

su jubilación en el cargo de adminis-

trador principal de Correos de nuestra

cluded y agradecerle las considera-

ciones que ha disponsado al Excelen-

tisimo Ayuntamiento durante el des-

-Con relación al reciente incen-

dio, ocurrido en los talteres Baruque

y dado el excelente comportamiento

para dominar el siniestro de los miem-

bros del Cuerpo de Bomberos y de

los alumnos del Seminario de Misio-

nes Extranjeras, se acordo expresar

la congratulación al señor arquitecto

jere del Servicio y al Rvdo, Sr. Rec-

tor del Seminario, para que lo hagan

El presidente de la comisión de Go-

bierno, señor Plaza, indico que a fin

de dar la necesaria amplitud a la

dependencias de la Casa Consistorial,

se habia pensado y se dispone ya, de un estudio, para el traslado de los

despachos de la Alcaldia y secretaria

general al fugar que hoy ocupa la

Sala de Sesiones e instalar esta en el

Arco y Torre de Santa Maria, con lo

que aparte de que el lugar de la ce-

debración de las sesiones de la Ex-

celentisima Corporación municipal se

ejustará más a la tradición histórica,

se conseguirá disponer de una sala y

despacho para los señores capitula-

tes, con el decoro que corresponde,

por lo que solicito se faculte a la co-

misión para iniciar el correspondiente

expediente, para ilevar a efecto dichos

trabajos. Lo que se acordo por unani-

egar a los interesados.

NOTAS FINALES

empeño de su cometido.

"Burgos". Se acordo agradecer

-Carta de los consignatarios de

perior de la Avenida del Hospicio.

-Oficio de la Administración del

rez Pardo, por el establecimiento de

una rampa para acceso a su finca granja de San Martin de la Bodega.

siguientes documentos recibidos:

mes de Diciembre.

Bajo la presidencia del alcalde don, Mariano Jaquotot y con Asistencia de los tenientes de alcalde smores Plaza, Villalain, Sanz Briones, Fernandez y Arroyo A'calde, celebro ayer sesión la Comisión municipal Permanente, adoptando, entre otros, los sigüllentes acuerdos:

Autorizar el traspaso de un presto exterior del Mercado de Abastos de la zona Norte.

Fijar los modulos para las subastas de los puestos que quedan vacantes in les Mercados de Abastos derante el año en curso.

Pasar a informe del señor interventer el expediente relacionado con la formación del fichero del padrón de habitantes, aprobado en 1955.

Recer electivas las cuotas señaladas per la Compania Telefónica, por un importe de 10,171 pesetas, para la increlación de la linea telefónica con les fielatos de reciente construcción las carreteras de Irún, Logroño, want ander, Quintanaduchas, Vallado-

lia y Madrid. Besestimar una petición del propietario de la casa número 59 de la calle de San Juan, para la adquisición wel solar; en tanto no proceda a la

Continúa la Bolsa mostrándose firme y bien orientada en sus manifestaciones haoia todos los grupos de valores, erientación que se refleja en el alza de las acciones al propio tiempo que los derechos de suseripción se mantienen muy so-Illuitados e incluso con mejora de veinte pesetas en los de Explo-sivos y diez en las Manufactu-ras Metálicas madrileñas.

La linea de mejoras se expresa bien en los Bancos, con alzas de diez enteros, en Banco Español de Crédito; cinco, en Banco de Crédito Industrial y cuatro, en Banco Iberico.

El grupo eléctrico aparece sensiblemente mejor, con alzas de nueve enteros en Hidroelectrica Española; seis, en Sevillana de Electricidad; cinco, en Hidroeléctrica del Cantábrico y tres,

en Unión Eléctrica Madrileña. En alimentación, destacan los wulnce duros, que avanzan Agui-

El corro minero-siderúrgico refleja alzas de diecisiete enteros, on Auxiliar de Ferrocarriles; diez, en Ponferrada y Fasa, y oloco en Minas del Rif y Duro Felguera.

En los valores quimicos, Explosivos sube dos enteros y Ener gias Aragonesas, tres.

Hasta el momento, no se ha cotizado Española de Petróleos, que tenia/dinero a 950 y papel

En el grupo textil, Fefasa me jora siete enteros y Sniace cinco. El cierre sostenido y con demanda general.

Cotizaciones: Fondos Públicos. per 100, 80; Exterior 4 per 100, 95,50; Amortizable 4 por 100, 1949, 90; idem, idem 1952, 98; idem, idem 1951, 98.80; idem, idem 1953, 98; idem 3,50 por 100, , 90; idem 3 por 100 1949, 82,75; Cédulas Hipotecarias A, 72; idem B, 73; idem 4 por 100, exentas, 86; idem interprovin-siales, 85; idem, locales, con lo-

ses, 65; idem, idem, nuevas, 93. Acciones: Banco de España, 245; Exterior, 600; idem nuevas, 8.808; Hipotecario, 530; Central, #4: Español de Credito, 1.020; Mispane Americano, 878; Minas del Rif, 785; Duro Felguera, 495; idem derechos, 117; Ponferrada, Campsa, 285; Tabacalera, Papeleras Reunidas, 272; mplesivos, 473; idem derechos, 745; Altos Hornos, 444; Manufactoras Metalicas, 242; Telefónicas, 345.

#### Mercado de divisas

Madrid, - Cambios de moneda extranjera en el mercado de

Francos franceses, 10,85; dolares U.S.A., 39,95; libras esterlinas, 109,06.—Cifro.

#### Bolsa de Bilbao

Bilbae. - La sesión de Bolsa de hoy ha venido a reiterar con contratación animada y sus rasgos firmes la buena impresión del mercado comprador, tendente a proseguir las mejoras. Se han vuelto a registrar operaciones de gran movilidad en las acciones, aunque sin alcanzar el volumen de ayer, que tuvo carac-terísticas excepcionales.

También han destacado por su movilidad el mercado de dere-dhos, pero sin que por ello haya decaido el interes hacia los mer-cados vecinos, que han reflejado una vez más, su solidez, resultando, entre las mejoras, la co rrespondiente a Ajuria, con 255 enteros sobre sus cambios anteriores de hace varios dias. Han seguido el Banco de Bilbao, con su mejora de 30; el de Vizcaya, con 25; las Felgueras, con 15; los Explosivos, con 9,50; las Azu-careras, con 9; las Unquinesas, con 8: las Basconias, con 7 y las Minas del Rif, con 22 puntos. Esta jornada ha producido la impresión favorable de que se

desprende de tale sdiferencias.
Acciones: Duro Felguera, 500;
Campsa, 280; Telefonicas, 390;
Minas del Rif, 787.

BANCO DE SANTANDER BANCA — BOLSA — CAMBIO CAJA DE AHORROS Espelón, 12, — BURGOS



Este es el desconocido que en la mañana del lunes último puso fin a su vida arrojandose al paso del tren correo en la estación de Burgos, sin que hasta la fecha haya podido ser identificado, por no llevar documentación alguna.

. A ruegos del Juzgado de Instrucción de guardia, número 2, publicamos la pre-sente fotografia con el ruego de que la persona que re-conozca a la victima lo notifique a dicho Juzgado de Dos congresistas norteamericanos piden el ingreso urgente de nuestra Patria en la NATO

Entrega de la Medalla internacional de Bellas Artes al escultor Enrique Monjó

Nueva York. — La Medalla de honor de Escultura para 1956. del Consejo internacional de Bellas Artes, ha sido entregada al escultor español Enrique Monjó, en una ceremonia celebrada en el Ayuntamiento neovorquino, en presencia de los embajadores de España en Washington y cerca de las Naciones Unidas, don José Maria Areilza y don José Félix de Lequerica y el cónsul general en Nueva York, den Román de la

También han sido entregadas al artista español la estrella y. la Cruz de la Academia Interna cional americana y el título de miembro de honor del Consejo académico de la misma.

Presidió el Dr. Harry Cohen presidente de aquel Consejo y representante en Estados Unidos de dicha academia. La entrega de los galardones la hizo Joseph Cox. El acto se desarrollé en el salón de recepciones del Ayuntamiento y el alcalde, Robert Wagner, no pudo abandonar su despacho, pero después recibió en él al escultor españof, a quien Cox calificá como uno de los mayores artistas contemporáneos con vida, de la escuela de Miguel

Angel. Monjó es el primer español con la Medalla de oro del Consejo, que anualmente se concede a artistas distinguidos que sean conocidos no sólo en su país sino

# Cronicas de provincia

#### Quintanilla de Valdebodres

TOMA DE POSESION DEL NUEVO

El día 30 del pasado vivió el pue-blo de Quintantila de Valdeboures un dia lleno de santa alegría. Huerfano de sacerdote, por haber marchado el anterior, don Juan Pérez, a Vivar del Gid, fue nombrado para surederle don Latis Valentin Juncales, que en dicho dia tomó posesión de su cargo y el recibimiento que el pueblo, le dispensó fue verdaderamente grandioso y

Arcos de triundo, pancarias alusiwas, disparo de cohetes, volteo de campanas, afecto y efusión por parne de todos, fué el marco que encuadró tan solemne y simpálico acto, que dejará imborrable recuerdo en todo el vecindario.

Tras los saludos de rigor el nuevo párroco, rodeado de amigos y compañeros y del pueblo todo, se dinigieron al templo donde el párroco de Brizuela, don Jose Martinez leyó el decreto de nombramiento, tras de 'o cual el nuevo parroco pronuncio cariñosas palabras de saludo, de ofrecimiento, de cooperación mutua para que asi su labor pastoral pueda ser eficaz y provechosa. Se finalizo la ceremonia con la Salve cantada en honor de la Santisima Virgen.

Terminado el acto, en la magnifica casa rectoral, recientemente construida merced al esfuerzo y amor de nuestro Rvdmo, Prolado, los asistentes al acto fueron delicadamente obsequiados.

Al par que felicitamos a Quintanilla de Valdebodres y al nuevo parroico, al que deseamos fructuoso minis-

No habiendo más asuntos de qué tratar, se dio por terminada la seterio, en bien de las almas, en nombre del pueblo queremos ser tiel expresión del agradecimiento del mismo al Exemo, Sr. Arzobispo, doctor D. Luciano Pérez Platero por sus pruebas de benevolencia y afecto hacia el pueblo, encargo que muy gus-

#### Arauzo de Miel

toso cumple

El día de Año Nuevo falleció en esta villa doña Gregoria Benito, esposa del industrial don

Germiniano Benito. El sepello constituyó una ver-dadera manifestación de duelo por la cantidad de público que asistio, del pueblo y de la co-

Reciban sus esposo e hijos nuestro más sentido pesame y a los lectores rogamos una oración por el eterno descanso de tan virtuosa señora. El corresponsal

#### Villasandino

NAVIDAD

Un hermoso nacimiento, aún más hermoso que en años pasados, por su variada i uminación y por la intreducción en el de nuevas figuras ha sido nota singular de estas Navidades alegres, atractivas y simpáticas en su aspecto religioso y templadas y húmedas en la atmosfera y en estas calles que ya creiamos, digo nos haciamos la ilusión de que estaban asfaltadas, por lo limpias que han estado en este otoño.

En el aspecto religioso nada de particular cabe destacar que difiera de años anteriores: 'a misa solemne, gran concurrencia de fieles, hermosos y variados villancicos que una vez más piden encendidos y calurosos aplausos para el entusiasta coro de cantores de la Juventud Mascellma de la villa.

llos Santos Inocentes, Fructifere inocentarda, poniendo fin a la larga sequia que los campos castellanos venian padeciendo, empezaron a caer das primeras tluvias invernales, que en los oldos de nuestros campesinos sonarco a gloria en las primeras horas del dia 28. No fué inomentada sino realidad y una realidad Hena de consuelo y de esperanza. Ya empleza a brotar la semilla confiada a la tierra, ya huyeron la preocupación y el pesímismo de los ánimos de mu chos y seguramente que la pérdida de semilla no hava sido tanta como se decia. Dios quiera que la buena despedida de 1956 y la esperanza dora entrada de 1957 cuajen en consoladoras realidades.

OVEJA FECUNDA Y PASTOR CON BUENA ESTRELLA

Es la tercera vez que el nombre de Fortunato Vicario viene a estas columnas por idéntico motivo: las dos primeras veces por ser dueño de una chiva que tuvo tres chivillos en un parto la primera y cuatro la segunda. Ahora no es chiva, es una ova ja propfedad de doña Iuliana Manrique Doeñas, de cuyo rebaño es pas-tor el mencionado Fortunato, la que sique la escala ascendente, va que en un solo parto ha traido cinco corderitos, tres vivos y dos muertos A este paso, pronto veremos resuelto el problema de las carnes y juntamente el de sus precios. Siempre queda la esperanza,

CABALGATA DE REYES

Ya se va haciendo tradicional e asustados ante la humidad y el barro y, naturalmente, sin dejar sus

Una novedad grata y loable ha si-

Washington. - Dos miembros del Congreso norteamericano, Wayne Rays y Thomas J. Lane, ambos democratas, han presentado ante la Comisión de Asuntos Exteriores de la Camara de Representantes, sendas resolucio-

también en el extranjero. Llegó a Nueva York en Noviembre, pa-

ra realizar una exposición de sus

obras y regresa a España el dia 11 del actual.—Efe.

PIDEN QUE ESPAÑA INGRESE

EN LA N.A.T.O.

nes en las que piden con urgen-cia que se solicite de España su inclusión como miembro de la organización del tratado del Atlantico Norte. En ambas resoluciones se expresa el sentimiento del Congre-

so por el hecho de que España no sea miembro de la O.T.A.N. se pide que el Departamento de Estado haga todos los esfuerzos posibles para dar solución a este asunto-Efe OBSEQUIO ESPAÑOL

Londres. — El embajador de España en Gran Bretaña, Duque de Primo de Rivera, ha hecho entrega de un barril de Jerez oloroso para ser subastado a bene-ficio de los refugiados húngaros en Inglaterra.

El obsequio ha sido entregado al alcalde de Londres, sir Cullum Welche, en los muelles lon-

El barril comprende el equivalente de 624 botellas, de las que la primera docena fué subastada 100 guineas (105 libras). EL VIAJE DEL SULTAN POR

ITALIA Y ESPAÑA
Rabat. — El Sultán Mohammed V saldrá el próximo día 17
por mar con dirección a Italia, donde permanecerá una semana, y para trasladarse después a España, según se dice oficialmente. CONDECORACION CHILENA A

UN DIPLOMATICO ESPANOL Santiago de Chile.—En una ce-

remonía llevada a cabo en el Salón Rojo de la Cancilleria, el ministro consejero de la Emba-jada española en este país, don Miguel Sainz Llanos, ha sido condecorado con la Orden del Mérito, de Bernardo O'Higgins.

El citado diplomático español saldrá en breve de Chile, para ocupar el cargo de jefe de la mision de España en la República de El Salvador,—Efe.

EXHIBICION ESPAÑOLA EN NUEVA YORK Nueva York. — Más de un millar de personas se han congregado esta noche en uno de los grandes salones del Hotel Plaza de esta capital, para presenciar una exhibición de la moda espanola, beber vino de Jerez, ver parte de una película realizada en España y aprender a cocinar con aceite de oliva. Entre los asistentes figuraba el embajador español, don José María de Areilza

Esta exhibición es la primera de una serie de 24 más que se van a celebrar en otras tantas ciudades norteamericanas.

En la exhibición llamó poderosamente la instalación de una 'bodega" donde se servia el vino de Jerez, y una barraca con muestras del aceite de oliva español, en la que se distribuían re cetas de cocina a los invitados.

Se rodaron pasa jes de la pelicula "Orgullo y pasion" hecha en España el año pasado y basada en un episodio de las guerras napoleonicas en el citado país.

El primogénito de los Principes de Mónaco será bautizado con agua de Valencia

#### Laurence Olivier y Vivien Leigh en viaje por España

Valencia,- El hijo primogénito de los Principes de Monaco será bautizado con agua procedente de la pla bautismal de la iglesia parroquial de San Esteban, en la que recibio el bautismo San Vicente Fe-

Durante su estancia en Valencia, con motivo de su viaje de l'una de miel, la Princesa, al visitar el palacio de la Generalidad, vio un cuadro que hacia referencia a San Vicento Ferrer, aprevechando entonces la oca-sión para decir que era moy devota de dicho Santo y que cuando era soltera, en Nueva York, cumplia sus deberes de católica en una parroquia de la que era también titular San Vicente

Hace poco tiempo, de acuerdo con el Principe Raniero, la Princesa Gra-ce solicito le facilitaran agua sacramental de la pila bautismal de Sar Vicente, para bautizar con ella a hijo que tenga, solicitud que se apresurd à atender la Asociación de San Vicense Ferrer y hoy ha sido entre gada al consul de Monaco, por el cura parroco de la iglesia y el presidente de dicha Asociación, una ertistica botella de cristal tallado, que contiene agua bendita de la pila del Santo, asi como una reproducción miniada verdadera filligrana artistica, de la citeda pila bautismat, todo ello con un certificado en el que consta la autonticidad del agua sacramental.—Cifra. LAURENCE OLIVIER Y VIVIEN

LEIGH, EN ANDALUCIA Cordoba .- Esta tande salieron pa ra Sevilla, después de visitar la Mezquita y otros monumentos, 'os famo-sos artistas de cine, Laurence Olivier

y Vivien Leigh.-Cifra.

### la Debate en levantamiento

Norteamérica pide la creación de una comisión que investigue el aplastamiento de la revolución magyar por Rusia

Sede de las Naciones Unidas (Nueva York). — Los Estados Unidos han pedido en las Naciones Unidas la creacion de una comision para investigar el aplas-tamiento por Rusia de la revueltamiento por Rusia de la revuel-ta húngara para que "el valien-te pueblo magyar no piense que ha sido olvidado". El embajador norteamericano, Henry Cabot Lodge indicó en la Asamblea que debe esperarse que "los gober-nantes soviéticos comprenderán que lo pue han bach en Lungria. que lo que han hecho en Hungria no es solo moralmente indefendi-

ble, sino un fracaso total". Emilio Nuñez Portuondo, em-bajador cubano anuncio que no votarà a favor de la resolucion presentada por los Estados Unidos y otros 23 países para crear esa comisión. La triste y desgraciuda realidad —declaro en la asamblea— es que al Gobierno de Moscu se le ha dado tácitamente una especie de inmunidad para burlarse de todas las resoluciones. La formación de la comision que se propone equivale a enviar al sueno eterno el caso hungaro.

El viceministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Vasily Kuznetsof dijo que se ha restablecido el "orden" en Hungria y que los "instigadores del nuevo plantea-miento de esta cuestión no pueden ocultar su alarma que es clara consecuencia de la conjura contra-revolucionaria". A conti-

timo.

La Campaña de Invierno

nuación echó la culpa del levantamiento hungaro" a los circulos agresores norteamericanos"

Madrid. - S. E. el Jefe del Estado y Generalisimo de los Ejércitos ha recibido en audiencia civil en el Palacio de El Pardo, a los siguientes señores:

Comisión del Consejo general del Banco de España; Comisión del Consejo de Administración de "Prensa Castellana" S. A., presi-dida por D. Javier Ybarra y Ber-

Dres. D. Carlos, don Luis y don Angel Blanco Soler; don Juan y don Pedro Pujol, director y subdirector del diario "Madrid"; don Mariano Vidal Tolosana, embajador de España en Guatemala; don Alfredo Sanchez Bella, embaja-dor de España en Cludad Trujillo; don Juan Estelrich y Artigues, jefe de la delegación espa-

nola en la Unesco. Don Blas Piñar López, director del Instituto de Cultura Hispani-ca; don Salvador Gil Vernet, catedrático de la Facultad de Medicina de Barcelona, acompañado del profesor don Alfonso de Peña; don Fernando Herrero Tejedor, gobernador civil de Lo-groño y don Pedro Iradier, dele-gado del Gobierno en Campsa.

LAS GRACIOSAS ETIMOLO-GIAS

está abierta, no seas el úl-

Las palabras vienen de muy lejos, han pasado por muchi-simos labios, y a través de aire, viento y brisa de innumerables pueblos han ido evolucionando en las ideas que contienen. Nos llega, pues, desfigurado un concepto, en una vieja palabra; aunque buscando sus raices, de pronto, nos dé con claridad su verdadera significación. La hablábamos, la deciamos sin conocerla en su origen. De improviso, le vemos su verdad: es griega, o es latina.. La lengua griega es tenida por la más clara. Se divide en cinco variedades: mixta, ática, dórica, jónica, eolica. Las lenguas latinas se viene diciendo que son cuatro: antigua, latina,

romana y mixta. Miles, millones de palabras han esonado, han vibrado en esos idiomas antiguos. -entreveradas de árabe- han pasado a nuestro sonoro y magnifico castellano, que hoy es el idioma español.

San Isidoro -autor excelso de Las Etimologias— decia que el lenguaje humano tiene un origen divino, como revelado a los hombres por Dios.

Divinas son las significaciones, y llenas, por eso mismo de Gracia. Y a la vez son graciosas, como muy viejas, que de improviso, se transforman y se rejuvenecen en muchas que sonrien. Por ejemplo, la vieja palabra "Nacion". Quitadle sus velos. Vedla en su etimologia; no puede ser más nina y graciosa; viene el vocablo Nacion: de "Nacer", de "Na-cimiento". Así otras bellas palabras nos dan su secreto como

HUEVOS DE MARIPOSAS, VIS-TOS AL MICROSCOPIO La ciencia nos acerca con sus

aparatos, no solo a las bellezas grandiosas, inconmensurables, de nebulosas y planetas; pero también a las hermosuras de las co sas pequeñitas que hasta ahora nos pasaban inadvertidas. Por ejemplo los delicados encajes y miniaturas preciosas de los copos de nieve. Ultimamente, en los más cul-

tivados y finos laboratorios de lo minimo, de lo pequeño encantador, se estudian esos primores que se llaman los huevecillos de las mariposas. Estudiados, por el ojo de aumento del microscopio se ha dicho ya que no hay cosa más linda y delicada que esos huevecillos de las mariposas: solo comparables a notas de un Minuetto de Mozart. Para obtener los huevecillos, hay que cubrir la puesta de los alados insectos bajo una campana de cristal. Antes de que se escapen las orugas, las cuales son muy inquietas, avidas de aire, hay que captar los huevos, tan fragiles, tan debiles en si que el rocio, la menor brisa, la gótita de lluvia, los deshace. Vistos al microscopio su conjunto parece un enjambre de farolitos de verbena. Los hay en forma de manguito de señora, hasta parece que los adorne un pequeño corimbo de violetas. Los hay en forma de flor, de girasol o de margarita. Los ojos del es tudioso naturalista se extasian en esa vision original de la inspirada creación de Dios, que has ta en las cosas infimas, pequeñi tas, muestra su excelsa grandeza en el primor más preciosista. PESCA CON GARROTE

En Lapenia se sigue un curioso procedimiento para pescar, en e que se prescinde, por completo de aquellos utiles imprescindibles en otras latitudes como sor anzuelos, cañas, etc. Los lapones no tienen más que armarse de un grueso garrote y deslizarse sobre la superficie de hielo hasta que perciben a través de su transparencia el movimiento de algún pez. Al instante no tienen más que golpear, con el garrote, fuertemente la superficie helada!

que se resquebraja y por el roto producido no hay más que coger

cia del golpe, notarda en salir a el pez, que muerto a consecuen-

Bibliografía

"MUNDO LOCAL", revista dedica-da a considerar la vida, los hombres, la Historia y los problemas de los pueblos de España Hemos recibido el número 3 de "Mundo local", nueva revista

mensual especialmente dedicada al servicio de la Administración Local y en la que se considera la vida, los hombres, la Historia y los problemas de los pueblos de

"Mundo local", que dirige periodista tan experto y prestigio so como Alberto Polo Fernández, llega va a todos los rincones v hogares de España, porque sus páginas tienen amenidad, las cuestiones que plantea y estudia interesan a toda la comunidad nacional y su servicio orientador y eficaz a la verdad de España ya hacen grata a los ojos y el pensamiento de los lectores.

Tipográficamente está bien trazada y presentada, pues en ella abundan los grabados, reportajes, informaciones y articulos amenisimos, donde aparecen firmas tan prestigiosas como las de Vicente Escriba, José-Luis Fer-nandez Rúa, Marino Gómez Santos, Guillén Salaya y otros famo-

sos escritores que colaboran en las páginas de "Mundo local". Los anhelos, problemas económicos de las comarcas españolas, política de sus municipios, fomento de la riqueza de las Diputaciones, etc., todo en fin cuan-to significa anhelo de los pueblos, tiene reflejo en las columnas de esta revista nueva, cuya aparición saludamos con compla-

cencia, augurándola larga vida. LA REVISTA "CERES"

Hemos recibido el número corre pondiente al mes de Diciembre de la importante revista "Ceres", publicación quincenal de economia agricola que se edita en Valladolid. El mencionado número es de gran

interés y amenidad, ya que contiene trabajos de las firmes más destacadas de la economia y técnica agropecuaria nacional y extranjera,

La revista "Clavileño" Hemos recibido el número 40 de la revista "Clavideno", que ofrete, como es costumbre de esta publicación, un variado contenido de temas literarios, artisticos y criticos y una rica ilts-tración en negro y color, Samuel Gili Gaya dedica un artículo a las "Vieas estéticas" de Menendez Pelayo; josé Ferrater Mora trata del objetivismo de Ortega y Gasset, en "Una l'ase en el pensamiento de Orteca"; curiosisimo es el articulo de Julio Caro Ba-roja "Sobre ideas raciales en Espana" y del mayor interes el de Halldor Soether, "Estado actual de la invesafgeción sobre el Greco", por Hernand Cidade; "Quevedo y el Posco: una apostilla a "Los Suenos", por Mar-gherita Morreale; "Las glosas a las "Coplas" de Jorge Manrique", por Nellie B, Sanchez Arce; "Cuatro Cartas" dirigidas a Mesonero Romanos y publicades por E. Varela Hervias y métrica española", por A. Carballo Pircazo. En las "Paginas del estudiante español, se publica un cuento de Jor-ge Campos, "Solidaridad", y en la sección "Paisales y Costumbres", "Mis toretes ibéricos", sobre cerámica po-(pular, per J. A. Gaya Nuño, y "Peregrinación quevecesca", por Antonio To-var. Siguen las acostumbradas secciones Bibliografia de temas españoles y Estadeta del Hispanista.

Anúnciese en DIARIO DE BURGOS

# Kevista de la Prensa madrileña

dicos madrileños la noticia de que España posee ya una bomba de cobalto que, adquirida por una entidad particular, será instalada en el menor tiempo posible para su pronta puesta en ser-vicio. La bomba de cobalto, conocida técnicamente por Co-60 es la más potente de cuantas se han construido hasta ahora; su peso es de 2.500 kilos pera la cantidad de cobalto que contiene es solo de 200 gramos; el resto del peso es de la protección las radiaciones y el del mecanismo que permite aplicar toda clase de terapia del movimiento. Su coste ha sido muy elevado. La media de vida de la bomba de cobalto es de cinco años y un mes. Las principales cualidades de radiación son: la gran penetración de la radiación, que hace posible dar numerosas dosis fumoral o sea destruir el tumor por profundo que se encuentre y que la pie deja de ser un factor limitante en el tratamiento de tumores profundos, ya que el máximo de eradiación no se produce en ella, sino a cinco milimetros por de-bajo y la tercera ventaja es la tolerancia del enfermo en la radiación que suministra la bomba de cobalto. Trata, además, todos los tumores malignos profundos. En breve serán traidas a España

varias más adquiridos por distintas instituciones. El curso sobre clinica de isotopos radiactivos, que comienza hoy bajo la dirección del doctor Blanco Soler, es información de actualidad. La aplicación de los isotopos se realiza por la boca o por inveccion. Mucho material utilizado se obtiene de la escoria de aplicaciones industriales o guerreras y el hallazgo más importante de los isotopos radiactivos es el que permite el es-tudio de la intimidad de la materia viva. Si se marca con radiactividad, dice el doctor Blanco Soler, una molécula, la podemos seguir a través de todo el organismo por medio de detectores especiales. El campo abierto es incalculable. El curso que comen-

zará hoy en el hospital central de

la Cruz Roja permitirá a los

lización del material necesario para el uso clínico de los isotopos radiactivos. Ello es muy importante ya que el material utilizado es peligroso si no se conoce debidamente, y aun lo es más para los sujetos que manipulan los distintos aparatos, que para los enfermos, ya que están más

norteamericana", el periodico "Arriba" se ocupa del plan El-senhower para el Oriente Medio afirma el diario que dicho plan tiene tres puntos fundamentales: ayuda económica y técnica tendiente a favorecer la evoución de los países subdesarrollados; ayuda militar a las naciones o grupos de naciones que la soliciten e intervención armada para proteger a los países del Oriente Medio. Es este último el que mayores recelos parece haber despertado y termina "Arriba'l diciendo que muy posible-mente la nueva táctica de Eisenhower de frutos inmediatos alcance a neutralizar el movi-

operativas agricolas, normas, or-

Organismos como la Administración del Crédito Agricola, las Asociaciones de Crédito a la Producción y la Dirección General de Previsión Agricola de los Estados Unidos, entre otros lugares, Colombia (Missouri) y Houston (Texas), marcharán a dicho país ba tración de Cooperación Internacional, mañana, jueves, don Jose Pane Marce, director de los Ser-vicios técnicos de Agricultura de la Diputación provincial de Léridas don Francisco Aromir Torrelatas, presidente de la Unión de Cooperativas del Campo de la provincia de Tarragona, y don Agus-tin Bocanegra Menendez, socio la Cooperativa Industrial Agricola de Santander.-Cifra.

tiempo expuestos a sus efectos. Bajo el título "Nueva táctica

miento expansivo soviético.

Intormación nacional

ganización y funcionamiento de

los auspicios de la Adminis-

majestuoso desfile de los Reyes Magos por nuestras calles, desfile que moviliza todo el vecindario y arrastra tras de si la chiquitteria que -dicho sea de paso- tenmina así de remater los preparativos hara colocar sus lucidos zapatos en espera de los aguinaldos de los Magos. Seguramente que de muchos balcones huirán

do introducida en la cabalgata de este año, pues al linal de ella todo el cortejo real se dirigió a la felesia en cuya portada se habia preparado un cuadro plástico representativo del Nacimiento, ante el cual los Magos hi-cieron la ofrenda de sus presentes. entre la admiración de los asistentes el ansia por contemplar tan conmovedor espectálculo, El corresponsal

# LOS DEPORTESA

español Suárez, del Spórting de Covilha, realizó la hazaña de

marcar tres tantos al guardame-

los Gomes, titular del equipo na-

cional. Consiguientemente, Sua-rez alcanza la cifra de 16 tantos marcados en sus partidos co-rrespondientes a la Primera Divi-

sión. Tan sólo le supera Herna-

ni, del Oporto, autor de los tres

tantos contra España en el últi-

mo encuentro, y que suma 18 tantos. Matateu y Aguas suman 15 cada uno.—Alfil.

UN ARBITRO ALEMAN DIRI-GIRA EL PARTIDO ATLETI-CO DE BILBAO-MANCHES-

Francfort.—El árbitro aleman

Albert Dusch dirigira el partido del dia 17 del actual entre el At-

lético Club de Bilbao y el Man-chester United, correspondiente

a los cuartos de final de la Capa

Actuarán tambien árbitros ale-manes, Treichel y Ternieden, co-mo jueces de linea.

El partido se jugará en Bil

LA COMISION DE ARBITRAJE DE LA FIFA SE REUNIRA EN MADRID

Madrid.-La comisión de arbi-

traje de la F. I. F. A. ha acorda-do celebrar en Madrid su re-

union del primer trimestre del

Las sesiones se celebraran los días 10 y 11 de Febrero en los sa-

lones de la Federación Española.

la cual ha puesto todos sus ser

vicios a disposición del organis-

Madrid.—El seleccionador na-

cional de fútbol, Manolo Meana,

facilitara el proximo dia 20 la

lista de jugadores seleccionados para el equipo nacional que se enfrentara a Holanda, el día 30,

Puig no cree que el equipo de 1956 pueda

servir de base para el "Tour" de 1957

Bahamontes puede ser vencedor en Francia

corredores españoles. Estudiarlos de-

tenidamente y conocerlos a fondo,

en el Estadio Bernabeu.

mos internacional.
EL DIA 20 FACILITARA
MEANA LA SELECCION

de Europa.

presente ano.

NACIONAL

del Sporting de Lisboa, Car-

# Holanda ve un gran acontecimiento deportivo en su partido con España

Atlético de Bilbao en situación crítica a causa de las lesiones

delantero español, destacado goleador en Portugal

Amsterdam (Holanda). - Aim, ando el principal proposito del oximo partido internacional de ibol entre los equipos naciona-de España y Holanda es el de audar fondos para los refuados húngaros, los holandeses en en el un gran acontecimiendeportivo y proyectan presen-rel equipo más potente posi-

A pesar de estar la competi-m nacional en todo su apogeo, preseleccionados han realizaun entrenamiento conjunto a ordenes del austriaco Donneld, que entrena al "Fortuna ncuenta y cuatro" uno de los ulpos más destacados de la di-son de honor holandesa. Los óximos días 15 y 22 se celebra-in nuevos entrenamientos en la isma ciudad citada, que dispode campo con instalación elecrica por lo que las sesiones pueen celebrarse por la noche, en stos entrenamientos previos al neuentro confra España, las utoridades holandesas demues ran su preocupación por pre-entar un conjunto potente. La ederación Holandesa ha iniciado estiones ante el equipo francés t. Etienne, por ver si cede para l encuentro contra los españos al jugador holandés Hees Rij ers, actualmente en las filas del onjunto galo. Se duda que di-ho club este dispuesto a des-render de él, ya que les es de ran utilidad y no desearan ex-ponerse a posibles lesiones.

Pero aun sin Rijvers, los hoandeses confian en hacer un ran papel y, si pueden, dar la orpresa. Hace unos años, hubiee sido ridiculo pensar en ven-er a los españoles ya que el ni-el del fútbol holandés era muy ajo pero desde la introducción lei semi-profesionali semi-profesionalismo ha meorado mucho y la selección na-cional no ha perdido un solo partido en lo que va de temporaa periodo en que se han juga-o tres encuentros todos fuera Holanda. Se ha vencido a uiza y Bélgica por el mismo anteo de tres a dos y se ha emnatado a dos goles con Dina-

La mayoría de los jugadores eleccionados cuentan con expeiencia, pertenecientes a los equipos más importantes y se han resentado en varias ocasiones n el equipo nacional. ATLETICO DE BILBAO

PLAGADO DE LESIONES Bilbao. — Continúan las lesio-nes haciendo mella en el club del Atlético. Realizado un minucioso econocimiento médico otros seis ugadores padecen lesiones a concuencia del partido del pasa-o domingo: Canito tiene inflanación en un tobillo: Arteche iolestias con ligamento interno; agarrotamiento de la lerna izquierda; Garay esguince n un tobillo; Mauri algo similar Maguregui, distensión en un uslo. Estas bajas unidas a las roducidas en jornadas anteriores decir, las de Echániz, Arieta, ilbao y Uribe, colocan al Atlétien una situación verdaderadente crítica en visperas preci-

mente del gran partido de la opa de Europa. Ante este estado de cosas se wede asegurar que dichos jugaores no se repondrán para el róximo domingo, contra el Jaén. or tanto, se teme que el Atlético enga que lanzar la voz de socoro a algunos clubs vizcainos. Por pronto es cosa segura que se cuentan con la incorporación de Laguirre y con la probable de

Izaola. En previsión de lo que pueda ocurrir ayer se entrenó en San Mamés, el delantero centro de la Tercera División vizcaina,

DELANTERO ESPANOL DESTA-CA COMO GOLEADOR EN PORTUGAL Lisboa. - El delantero centro



### Miche, fichado por el Madrid

El pasado domingo presenciaron el partido Salamanca-Europa el secnetario técnico del Real Madrid, Ipiña, Pruden médico y ex-jugador del equipo merengue.

Su objetivo era examinar "de cerca y directamente" el juego de varios salmantinos. Al fin les ha interesado la adquisición del defensa derecha Miche, quien ha salido hacia Madrid para formalizar la inscripcion y fichaje, Sin embargo durante todo lo que resta de temporada seguirá cedido al Salamanca,

Tembién siguen sometidos a observacion Eloy, Manolin y Abilio.

Luis Puig, el se eccionador nacio-

nal de ciclismo, ha comenzado ya a

trabajar. Por el momento, comienza

la organización de la Vuelta a Levan-

te y durante su estancia en Murcia

ha sido interrogado por los periodis-

tas acerica de diversos aspectos del ci

iclismo nacicinal, entre ellos el tema

que mayor Interès general ofrece es

equipo nacional que nos represente

en las Vueltas a España y Francia ¿te

servirá de base el que acudió al

empezar de nuevo.

blearas?

-No, de ninguna manera, Hay que

-¿Qué sistema de selección em-

-¿Sistema? El mismo que existe,

seguir todas las carreras importantes

y estar al corriente en todo momen-

to da estado en forma de todos los

-Con miras a la selección del

e' que recogemos a continuación:

#### La Gimnástica Arandina celebrará Junta general el próximo día 27

Aranda de Duero, (De nuestro co-responsal).— En la junia ordinaria, celebrada por la Directiva de la Gimnástica Arandina, se acordo hacer la gestiones necesarias y conseguir los permisos conducentes, con el fin de celebrar una Junta General el pro-ximo dia 27, fecha en que corresponde jugar en casa al equipo, tenientio en cuenta que para el dia 13, no habria tiempo material de conseguirlo, y el 20 estar fuera. Dicha Junta habra de dar comienzo a las once y media de la mañana en primera convocatoria y a las doce en segunda y el probable orden del dia serà el si-

Memoria de la actuación del Club, desde su ascenso a Tercera División hasta la finalización de la primera vuelta; extracto de clientas y situación leconómica del mismo con relación al dia 6 de Enero de este año. Medidas adoptadas y otras que pudieran adoptarse encaminadas a la permacencia del Club en Tercera División y ruegos y preguntas.

La Directiva trató de diversos asuntos de tramite, relacionados con la marcha económica del Club y en relación con la actuación de varios jugadores, tanto titulares como reservas en particular con relación a los ul timos partidos celebrados, con miras al mejoramiento del equipo para la grar esa permanencia en Tercera Di visión que tanto interesa a tados. J. S. J.

# Campeonato juvenil de fútbol

#### Copa Consejero-Director D. José Manuel Plaza

Se pone en conocimiento de todos aquellos equipos que deseen partición par en este Campecnato, organizado por el Club, que a partir de hoy, jueves, dia 10, pueden pasar a retirar las fichas en el domicilio del Club, Plaza Castilla numero 1, cuarto piso (Escuelas de Educación y Desicanso), durante las horas de 8 a

Se ruega a todos los jugadores del equipo "San Miguel" A, se personen mañana, dia 11, a las ocho, en este mismo lugar, Igualmente agradeceremos se presenten también los delegados de los Chibs P. Aramburu, Belicias y Castilla, paar informarles de asuntos de interés

Meana presenciará el próximo domingo, en el campo de Ner-vion, el partido de Liga entre el Sevilla C. F. y el Real Madrid

### Más de nueve mil pesetas en metálico entraron la semana última en el Banco Burgalés de los Pobres

#### Los Reyes Magos dejaron juguetes para dos gitanillos en el domicilio social del Banco

Anoche y por los micrófonos de la emiscra local "Radio Castilla" se desarrollo la 38 sesión del programa radiofónico "Cita para amar a los pobres", que dirige "Juan de Alcancia", portavoz del Banco Burgalés de los pobres. Empezo aludiendo a la festivi-

dad de los Santos Reyes y exponiendo un resumen del cuento de Reyes retransmitido hace unos dias por Radio Madrid y cuya na-rración, resumio el colaborador Luis Angel.

Luego se dió cuenta de que, es-te ano habían sido atendidas las peticiones de un grupo de niños pobres y de dos gitanillos que pe-dian regalos de Reyes. A estos ultimos se proporcionaron juguetes en el domicilio social del Banco Burgalés de los Pobres por care cer de domicilio fijo.

Intervinieron después Luis Mi-randa y Luis Larracoechea, artistas de la armónica y la guitarra que tuvieron una brillante actua-

"Juan de Alcancia" dió cuenta de haber sido atendidas las sollcitudes expuestas en diferentes cartas sobre auxilios a personas necesitadas, como, por ejemplo, el caso de una anciana imposibilitada que vive en el pueblo de Villataras. Inmediatamente despuès de recibirse la carta del pa rroco de aquella localidad y atendiendo a la petición de un aparato de radio, se ha ofrecido a enviárselo don Santiago Fernández-Asimismo el Banco Burgales

de los Pobres logro ayer el ingreso en el Asllo de Hermanitas de Ancianos Desamparados, de la an-cianita Teodora Ibañez Ortega. Dió cuenta el locutor del caso más angustioso presentado en la semana y que ha sido dado a conocer por el cura parroco de Mamolar de la Sierra. A un feligres se le incendió completamente la casa donde vivia y con todos los enseres así como los piensos pa-ra el ganado y hasta el trigo con que habia de mantener a sus cinco hijos menores. También perecló abrasada una mula.

Di jo "Juan de Alcancia" que hoy mismo serán enviadas mil pesetas para remediar a aquella familia. Después se dió lectura a la relación de donativos recibidos en metálico durante la semana y que son los siguientes:

En concepto de anonimos hemos recibido las siguientes cantidades: 50 ptas., 5, 50, 10, 15, 25, 125, 25, 250 y 200; por loteria premiada,

10 y para las Hermanitas, 50. Pepi, 15; los niños Jesús y Alejandro Martinez, 50; comandante de Ingenieros, 100; recogido en colecta en el homenaje al Hno. Alberto, de su 3.º Promoción, 130; Paco, 15; Federico Saez-Royuela para la Campaña de Invierno, 250; "Don Filadelfo", 250; Agrupación Sindical de Representantes de Comercio, 100; E. A., 10; C. M., 25; L. S., 10; Colegio Oficial de Agentes Comerciales, 100; un congregante, 25; un amante de los po-bres, 250; Marí Loly, 25; don Gabriel Encinas, 25; J. R. 50; el hijo de un pajarito, 10; una señora amante de los pobres, 25; una se norita que oculta su nombre, 50; F. C., 50; Alberto, 10; Cipriano Salz Miguel y sus nietos Ana Ma-ri y Mari Carmen, 25; los niños Javier y Carlos Varona, dejan de ir al cine y se lo entregan al Banco de los pobres, 10; un socio del Circulo de la Unión, 25; A. C., 100; A. E., 15; Ana Mari y Merche Ar-náiz en el cumpleaños de sus padres, 5; L. G., 25; Las Peñas del Miraflores, 377,45; don Gerardo Moral, 50; un padre de ocho hi-jos, 25; don Valerio Balbás, 100; don Luis Izquierdo, 25; L. S., 10; La Oficina Juridica de Reclamaciones para la Campaña, 50; las hermanas Zapata, para la Cocina de Caridad, 50; F. C. R., 25; Fies-ta de Noche Vieja en casa de Pi-lar, 15; A. I. 100; doña Maura Bernal, 50; boda de Pili y Chichin, 176; M. B., 10; una maestra, 25; B. L. 25; un grupo de em pleados de la Oficina de la Com pañía de Aguas, 65; don Serapio Vadillo, 25; un sacerdote, 25; dos hermanas amantes de los pobres, 25; F. G., 25; un buen amigo, 50; uno que le ha tocado la loteria, 25; P. B., en memoria de sus padres, 50; vaquerias Gutiérrez "La Preferida" para la Campaña de Invierno, 100; Vaquerias Gutiérrez "La Preferida" para el Ban-

co de los Pobres, 100. Don Fidel Alba, 5; doña Benita Villangomez, 50; doña Lucia Vi-llangomez, 25; don Daniel Vivar, 500; señora viuda de Cenzano, 500; un médico que sabe de eso de segundo ano de Bachiller en el Teresiano, 25; don Fernando Pérez, 10; doña Maria Nieves Mendii 20; dos margaritas, 100; E. M. R., 25; los niños Maria del Carmen y Juan José Domingo, 10; don Juan Antonio Benito, 50; 100; por don Fidel Royuela Beltrán, 100; por joyeria Angel Gar-cia Martin, 500; por un matrimo-nio en memoria de su sobrina

Trinidad Arconada para la cam-paña de invierno, 50; anonimo, 5; el reverendo cura párroco de Horna de Villarcayo según giro postal, 25; anonimo, 5.

Total donativos recibidos en metalico, 9.015,45 pesetas. Por lo que se refiere a las Ar-

cas de Misericordia entraron en cas de Misericordia entraron en ellas numerosas participaciones de loterias y objetos diversos, donados por anonimos y don Daniel Llop, don Timoteo Santos, L. Gonzalez, don Anselmo Ariznavarreta; "Pitagoras"; Cantero Rodriguez, don Jesús Pinedo Montoya; los niños Jesús y Alejandro Martínez; Organización comercial Prax; almacenes Muecomercial Prax; almacenes Muebles Gutiérrez; don Rodrigo de Sebastián, colegio La Salle, don Marcelo Crespo, dona Maria Nieyes Mendi y Ayuntamiento de Burgos.

Posteriormente se dio cuenta de la distribución de donativos en metálico que són los siguien-

Al reverendo cura párroco de Zalduendo, para el caso de dos niños paralíticos, 400 pesetas; a L. M. O., 170; a Julio Albor, 200; a Elena Manzanedo, pagado por su cuenta, 315; pagado por cuen-ta de un pobre vergonzante, 2.566.20; a C. G. en nombre de un donante, 300; a la Cocina de Caridad por proposa de vertica de Caridad, por orden de varios do-nantes, 1.700; a Francisco Herre-ro Arribas, 250; A. M. M. y her-mano, 100; a la Campana de Invierno en nombre de varios donantes, 5.264,20; al Asilo de las Mercedes en nombre de un donante, 125.

Total distribuido en metálico

DISTRIBUIDO EN ESPECIE

A Juana Santamaria, arregio de la dentadura; a Ladislao Diez, una cama, dos sabanas, un col-chon, una almohada y dos mantas; a Claudia Charcán, una cama, y un colchon; a Casilda Lopez, una manta; a Pedro Iba nez, una manta; a Pedro y Alfre do Hernando, por orden de un Bernardas, un sillon especial patreptomicina; a las religiosas

mos de estreptomicina; a Victo-rio Campillo, dos colchones; a Arsento Escolar, un abrigo de inna, a R. G. P., 20 gramos de es-trans, a R. G. P., 20 gramos de estos; a Crescencia Tristan, 30 gradonante, varios juguetes y cuenra invalido, una manta eléctrica, dos hules de cama y 17 tubos de pasta para dientes.



### TRASPASO

amplios locales.

A las Siervas de Jesús, 17 tubos de pasta para dientes; así mismo se envian otros tantos tubos de pasta de dientes a las Madres salesianas de la Barriada Ya-gue: Hospital de San Juan, Hos-pital provincial y Madres Repa-radoras; a Miguela del Olmo, medicinas según receta; a una niña paralítica en nombre de una donante, una muñeca; a otra nina también paralitica en nom-bre de la misma donante, otra muñeca; a la Campaña de In-vierno en nombre de un donante, 10 pesetas de loteria; al Asilo de las Mercedes, dos cajas de turrón y 17 tubes de pasta para dientes; al Sanatorio de Fuentes Blancas, en nombre de un do-nante cinco botes de melocoton, tres botellas de sidra, cuatro paquetes de pastas variadas, cuatro barras de turrón, cinco de membrillo, una bolsa de pasas e hi-gos, otra de pindes, dos barras de salchichon, 250 revistas, un cesto de medicamentos y 17 tubos de pasta de dientes; al Asilo de Ancianos Desamparados, una cama con somier, un saco de patatas y 17 tubos de dientes; al secretariado de Caridad las siguientes prendes de patalero. guientes prendas de caballero cuatro calzoncillos, un par de guantes, 14 chalecos, 7 camisas. 136 pares de calcetines, 7 corbatas, una gabardina, 12 bulandas dos jerseis y un pantalon; de senora: dos abrigos, dos chaquetas, un albornoz, tres combina-ciones y un traje de chaqueta; de niño: cuatro cazadoras, tres jerseis, 14 chaquetas, 5 pantalo nes un pasamontañas, 7 camisas, 4 chalecos, 2 boinas, 2 pares de guantes, una camiseta, un calzoncillo, 6 pares de calcetines y un par de botines; de niña, tres abrigos, un vestido, una compi-nación y una falda.

ENTRADAS Existencia anterior, 78.576,86. Entradas de esta semana, en metálico, 9.015,45.
Total entradas, 87.592,31.

Distribuido en metálico, pese-tas, 11.390.40. Pagado por lotería premiada, 10.375. Importe de va-rias facturas y recibos según jus-tificantes, 9.454,55. Total salidas,

Existencia actual en el Banco

de los Pobres, 56.372,36.

Termino la sesion "Cita para amar a los pobres con un capitulo de gracias por favorecer grandemente a los fines caritativos de la entidad, a los siguientes Cafeteria Monaco y su personal; jefes, oficiales, suboficiales, tro-pa y personal civil del Parque y Talleres de Automovilismo; empleados y obreros de Electra de Burgos y "La Union Frutera" y "El Valenciano", así como a una señorita que oculta su nombre y que ultimamente logro gestionar el ingreso de dos niños paraliti-

cos en la clinica de Santurce. Finalmente anunció "Juan de Alcancia" la pròxima publicacion de una memoria de la labor realizada por el Banco Burgalés de los Pobres en 1956.

#### Asociación de Inquilinos de Burgos

SE NECESITA COBRADOR El plazo de presentación de instancias de solicitud dirigidas al señor Presidente, queda am-pliado hasta el dia 12 del actual. La cobranza se efectuara trimestralmente.

Oficinas: De 7,45 a 9,15 de la

JOSE CARAZO

PARTOS Y

ENFERMEDADES DE LA MUJER

Del Hospital de Barrantes

y Cruz Roja

Vitoria, 31, 3.º — Teléfono 3591

G.BANUELOS

Plaza Mayon, 2 - Telep 1906

OCULISTA

### GUIA FACULTATIVA

OPTICA IZAMIL - Lain Calvo, 28

Confie en esta Casa su receta de Oculista Cristales científicos de las mejores marcas

J. GUTIERREZ MANZANEDO CARCANTA, NARIZ 4 OIDOS bladdd, I, I.\* Teldlone 4975

C. Suárez de Puga Enjermedades nerviosas y mentale

DIRECTOR SANATORIO "VIRGEN DE BEGONA" Sanatorio, San Pedro Cardena, 31 Consulta: Avellanos, 1. (De 12 a 2)

JOSE VELASCO PULMON Y CORAZON - RAYOS X ELECTROCARDIOGRAFIA Del Hospital Provincial y Cruz Roja

Consulta de 12 a 2 Santander, 15, 2.9 - Tef. 1533

F. URRACA **OCULISTA** 

Diplomado Escuela Nacional de Ti-Siologia. - Ex-jefe Clinica Hospital
Siologia. - Ex-jefe Clinica Hospital
Militar. - PULMON Y CORAZON.
Rayos X. - Electrocardiografia.

LA MUJER - ESTERILIDAD
Rayos X. - Electrocardiografia.

PARTOS Y ENFERMEDADES DE
LA MUJER - ESTERILIDAD
Rayos X. - Electrocardiografia.

V. OJEDA CARCEDO APARATO DIGESTIVO Y NUTRICION Análisis clinicos. — Rayos X. Metabolimetria Consulta, de 10 a 1 y de 3 a 6 Vitoria, 20, 1.º — Telefono, 3667

#### DOCTOR VILLA

HUESOS Y ARTICULACIONES CIRUGIA GENERAL RAYOS X Calera, 15, 1.9 - Tifos 1047 y 1446

M. CALVO PINILLOS APARATO RESPIRATORIO Y CORAZON — RAYOS X Vitoria, 27 — Teléjono 3048

DOCTOR GARZON

CLINICA SAN JUAN DE DIOS CIRUGIA GENERAL — CIRUGIA DEL APARATO DIGESTIVO ENFERMEDADES DE LAS VIAS URINARIAS — ACCIDENTES

bajo la dirección del DR. RENEDO CONSULTAS: diaria, de 10 a 12, excepto sábados Martes y viernes, gratuita de 4 a 5 Servicio auxiliares de análisis, Rayos X, diatermia, ultrasonido

# istazo a la jornada próxima

Santander-Alayes Tarrasa - BURGOS Caudal-Eibar Gijon-Lérida Ferrol-Felguera Rayo-Sabadell Gerona-Logrones Indauchu-Ovledo Sestao-Leonesa

Baracaldo-Avilés. Como siempre, vamos a empe-ar el examen de la proxima jorlada por el partido que para losotros ofrece un interes prin-lpa: el Tarrasa-Burgos. I Ya señalábamos ayer, en "Re-

azos", que al équipo burgalés, e han llegado oportunamente es-18 salidas; justamente, en lomento en que poco podía gaarse -y mucho perder- jugan a en casa, ya que un nuevo tras-les en Zatorre significaria el andimiento inevitable. Sin emargo, actuando fuera, el conjuno podrá jugar con más sereni-lad y espoleado por la posibili-lad de enjugar alguno de esos

egativos que se nos han acumu-udo en el transcurso de un solo No vamos a incurrir en la pue-litad de presentar el partido le Tarrasa como fácil. Los cata-

nes estan en posesión de un loque sólido y potente; pero re-etimos que en las actuales cirunstancias favorece fugar fue-ta mas que en casa. ¡Y quién

Del calendario de la jornada, lestacan por lo demás, los par-dos Santander-Alavés, con pronastico Javorable al primero; el Rayo Vallecano-Sabadell, en el que tanto uno camo otro preten-derán demostrar quién es el más calificado para seguir "haciendo sombra" al Gijón y el Indauchu-Oviedo, en Garellano, Claro que los bilhaince simen demostrando os bilbainos siguen demostrando

luera de su reducido terreno, por lo que no sorprenderia que los oventenses forzaran una igualada, que es una de sus especiali-dades lejos de Buenavista.

El Gijón y Gerona se hallan frente a encuentros teóricamente cómodos, ya que reciben a domi cilio a los dos colistas del grupo. Más equilibrados aparecen los restantes "matchs", ya que los equipos empiezan a verse espoleados por amenazas tangibles o por deseos de mejorar sus post-

Tal es el caso del Caudal-Ei bar, del Ferrol-Felguera, del Ses-tao-Leonesa y del Baracaldo-Avilés. Estamos por asegurar que de esos cuatro partidos, saldra al-guno con catificativo de sorpresa; es decir, con puntos arreba-tados a los propietarios del te-rreno donde se juegue.

TERCERA DIVISION (Grupo cuarto) Iruña-Azcoyen Calahorra-Castejon Villafranca-Vitoria

Eigoibar-MIRANDES Mondragon-Anaitasuna R. Union-Beasain Hernani-P. Sport Touring-Oberena

Tudelaho-Alesves Al iniciarse la segunda vuelta en este grupo, corresponde preci-samente al Mirandés enfretarse con el Elgoibar, líder de la com-petición. Esto indica claramente la categoria del contrincante con el que tienen que medirse mirandeses en esta su próxima

También los otros favoritos, tales como Touring, Tudelano, Villafranca y Calahorra actúan en casa, por lo que nocaben prever grandes cambios en las post-

le a decir que no se preven alte-raciones, salvo que surja algún resultado de los calificados de ciones de cabeza. Aunque una vez más resulta muy sorprendentes.-ARQUERO.

-La Federación Española, a la que ya informe al resperto, está haciendo las oportunas gestiones para que así sea. Es de esperar que se consiga, puesto que es lo justo y equitativo, En el "Tour" no tenemos por que ser menos que Italianos, hol'andeses o belgas.

-¿Que le vaticinas al ciclismo español en al proximo año?

-Nada, porque atreverse a ello es jugar al desproposito. Sin embargo

te diré que si todos ponemos de nues-tra parte cuanto pademos y debemos so puede superar lo hecho en la temporada ultima -De cila ¿quiénes fueron para ti

oportuno recordar que en fut-

bol no hay enemigo pequeño y que ningún partido está ganado, ni perdido, por anticipado.

(Grupo decimo-cuarto)

Castilla-JUVENTUD

Leonés-Europa

Ponferradina-Béjar

Astorga-Juvenil Jupiter-Salmantino

ARANDINA-At. Palencia Hullera-Ciudad Rodrigo

También en este grupo se ini-

cia la segunda ronda y el Juven-tud tiene que viajar a Palencia para contender con el Castilla, en partido que no dejará de ser interesante, si se tiene en cuenta

el buen momento que atraviesan

ambos contendientes. En el re-sultado final quiza influya el "factor campo", pero estamos se-guros que se vera un bonito en-

cuentro. Los arandinos tienen que recibir al otro once palenti-no, el Atlético, que si empezo flojo en la competición, luego ha

ido recuperándose hasta ser el más directo y próximo seguidor, en puntos reales, del Salamanca. De la visita del "Santa Lucia"

salieron los arandinos bastante

airosos. Repetir aquella actua-

ción y resultado, constituiría ya

un exito, teniendo en cuenta la

calidad del contrario; pero in-dudablente la victoria estaria

El Salamanca, el próximo vi sitante de Zatorre, tendra que vérselas con el Benavente, en "El Calvario". Y también el "Hulle-

ra" y el Atlético de Zamora, los

otros equipos con más posibili

dades para contar en la clasifi

cación final, actuan en terreno

propio, lo propio, lo que equiva-

mucho mejor.

Salamanca-Benavente

nuestro Bahamontes se repartieron los más brillantes triunfos. El fran-Esto es muy importante. --- Tendra por fin España un representante en el Jurado internacioices Walkowiak solo lucio en el "Tour" pal de la Vuelta a Francia? y, desde tiego, tiene menos clase que

-- Variemos de tema. ¿Qué impresión te han producido esas manífestaciones de Bahamontes que tanto revuelo han armado en el ambiente ci-

los cidlistas más completos?

-El malogrado Ockers, Gaul

-Yo no creo que e' toledano haya hablado en el sentido que ha pretendido darsele a sus palabras. Baha-montes, que es tan excelente muchacho como corredor, es incapaz de menospreciar a un compañero. Lo que ha querrido sin duda es que se le ha dado un timbre sensacionalista a cual-

quier trase dicha por el :in mala intención. -- No crees que esto puede perju-idicar la armonia del conjunto espanol en las prúebas internaciona es? montes no guarda mala intención pa-

debió tener trascendencia, -Dame tu opinion sincera y concreta sobre Bahamontes,

-¿Ves en él a un futuro ganador

entre los consagrados también existen ciclistas de autentica clase,
—Parece ser que en el "Tour" últi-

-Yo no frene a nadie. Lo que ocurrio entonces es que nos cogió de sorpresa el tren infernal que impusieron 'os belgas.' Despris, una vez en los Pirineos, se normalizaron las cosas y los nuestros pedieron brillar

tes. ¿Tu también eres como otros que le que ha ganado como rodador lo ha perdido como escalador?

—No. Federico sigue siendo e imismo gran escalador de siempre, y ha ganado, eso si, mucho como rodador. La diferencia esta en que antes flegaba descansado al pie de los colls, porque no le interesaba la clasificación general y en las subidas "votcaba toda su fuerza. Ahora se ve obligado a pelear en todos los sentidos con las energias más gastadas. (Asi acabamos nuestra charla, ex-

nacional de ciclismo,

-No, porque, como te digo, Bahara nadie. Estoy seguro que el ha si-do el primero en lamentar e<sup>a</sup> sentido que se le ha dado a algo que no

→Es un hombre de gran clase y

condiciones. Un corredor en una pa-

de la Vudita a Francia? -Puede serlo si flega en plena condición física a la carrera francesa y, además, cuenta con un equipo de verdad (en labios del selecciona dor estas palabras suenan con especial entonación) que se encuentra dispuesto a que la gané. Además sus colaboradores han de ser de una clase parecida a la de' tolcdano, pues la rarea de estos es tan dura como. la del jefe de equipo, cuando no lo es

---¿Y tenemos en España esos co-rredores? -Podemos tenerlos. Hay gente joiven que apunta cosas buenisimas

mo "frenaste" un poco a los tuyos al

-- Ultima pregunta sobre Bahamon-

tensa y sabrosa con el seleccionador

250; un companero de curso en los Jesuitas de San José, 50; A. D.; 5; participación de loteria premiada, 5; idem, idem, 10; don Timoteo Santos de Ciadoncha, 50; una señora y su muchacha; 25; la niña R. M. del Pilar, alumna segundo año de Bachiller en

Merceditas Ortega, 5; un amante de los pobres, 25; universitarios de Burgos, 1.000; La de la trenza (que es una niña muy guapa), 100, Félix, 25; don Salvador Gomez, 50; Lola Loma y Tere Sedano, 25; las señoritas de la Confiteria Royalti del Espolón entregan el producto de las propinas que importan, 225; Julian, 250; ingresado en Banco por V. M., 100; por den Fidel Royalda Bel-

Pilar, 200; por doña Aurea Jua-rros, 25; por Maria Luz Pérez, por dos señoras amantes de los pobres, 15; por anonimo, 5; dos obligadas a dar, 15; viuda de Martinez para la Cocina de Ca-ridad, 100; idem, para el Banco de los Pobres, 100; Angelines Sevilla, 25; el niño José Ramiro Varona, 10; anonimo, 25; doña

LAIN CALVO, 17-TELEFOND 1311

I. MARTIN PARDO

Madrid, 14, 2.9 - Telefono, 4166 Pl. Rey S. Fernando 3, 2.9 - T. 1446

### Otra boda "calé" de mucho rumbo

#### Habrá una zambra que durará diez dias

. Murcia. — Una rumbosa boda calé de Francisco Correa, conde de los gitanos, y Maria Escude-ro, agraciada joven, se celebro esta tarde en la parroquia de San Antolin, de esta capital. El novio es primo del artista "Principe Gitano", y la novia prima del torero Albaicin. A la ceremonia han asistido quinientos gitanos llegados de toda España y ciento treinta venidos de Francia, Italia y Nueva York-entre ellos el rey de los gitanos

Terminada la ceremonia reli-giosa, los numerosos invitados comenzaron en el castizo barrio de San Andrés la fiesta amenizada por una zambra del Sacromonte de Granada, que durara diez dias.

Los padres del novio regalaron a su nuera un magnifico automôvil y los de la novia a su yerno un hotelito valorado en doscientas mil pesetas.

El nuevo matrimonio saldra en viaje de bodas para Francia, Italia y otras naciones euro-peas.—Cifra.

Viene de primera página)

E ESPERA UNA MAYOR CORDIALIDAD ENTRE ES-

TADOS UNIDOS E INGLA-

Washington — La dimision del primer ministro británico.

sir Anthony, Eden, se espera que

de como resultado una mayor

cordialidad en las relaciones en-

tre Estados Unidos y la Gran Bretaña, según se considera en los medios oficiales de esta ca-

Aunque mucho dependera

agregan -de quien suceda a

Eden, hay grandes probabilida-

des de que se aclare la atmosfe-

ra creada por la crisis de Suez. El presidente Eisenhower fué

notificado de la dimision del pri-

mer ministro británico, sir Anthory Eden, momentos después

de llegar la información desde

hasta ahora comentario alguno.

NO HAY COMENTARIO

FRANCES

La Casa Blanca no ha hecho

Paris.-El ministro francès de

Asuntos Exteriores, Christian Fi-

neau, al conocer la noticia de la

dimision del primer ministro británico, sir Anthony Eden, dijo

que "no tenia que hacer ningún

comentario" ya que se trataba

de "un asunto puramente inter-

no de la Gran Bretaña".

Los observadores políticos ex-

presan su sorpresa ante la dimi-

sion de Eden y muestran su

preocupación de que el sucesor

del primer ministro pueda ser R. A. Butler o Harold Macmi-

SEGUN "TESS" LA "DOCTRI

NA EISENHOWER" ES RES-PONSABLE DE LA DIMI-

Londres.-La nueva "Doctri-

na de Eisenhower" es, en parte

responsable de la dimision del

primer ministro británico, sir

dringham para reunirse con sus

Ha dimitido Eden

Tass

# Conrado Blanco o la "poesía que construye"

El hombre que ha dado tres veces la vuelta al Mundo sin más equipaje que unas alforjas repletas de poesía española, va a crear ahora una ciudad para los poetas.-"La poesía es desde el Génesis la fuerza más grande que hayan tenido jamás los pueblos y los hombres"

Por Leandro de la VEGA

No hemos conocido, y puestra convivencia con poetas és vieja y constente, hombre ten para la poesia, ritan de ella, como Conrado Blasco, Algun dia se hara el gran libro de su vida -descable fuera que él mismo lo firmare-, pare encanto y admiración de las presentes generaciones; para deleite, lección y ejemplo de las que han de vorir. Libro extenso habra de ser, por fuerza, pues la vida de un Juz sus primer volumon de versos; que hombre que a los trice mos da a la estrena de prés, ininterrumpidamente, obras tratrales de todo genero ("La flor", "Temple Castellano", "La virtud de esperar", "Poca fuerza en las elas", etc., etc.) en prosa y en ver-so, comedia, drama y hasta zarzusla; ia vida de un hombre decimos, que, aparte de todo esto, ha dedo tres vuel ras al Mundo cuadriculando los continentes, sin mas equipaje que unes "Allorjas" repletas de poesia españoda, charlando y recitando "en el nombrode España", con los antiguos capitanes y navegantes; que ha creado l ricas instituciones como "Miórjas para la poesia" etc... no puerte merecer menos interes que la biografia de un clásico, de un guerrero y hasta de un descubridor de panaceas humanitarias. Conrado Blanco es el pala-

Anthony Eden, segun dice esta

noche la agencia soviética

Londres —señala— indican que la dimision de Eden ha sido causada por el fracaso de la

aventura anglofrancesa contra

Egipto, así como por la procla-

macion hecha por Estados Uni-

dos de la llamada "doctrina Ei-

senhower" que tiene a minar las las ya debilitadas posiciones del

imperialismo británico en la zo-

na del proximo y del medio

Londres.—Sir Winston Chur-chill, que se encuentra en su ca-

sa de Chartwell, condado de

Kent, no ha hecho comentario

alguno a la dimision de Eden.

Por su parte, el dirigente la-borista Herbert Morrison ha de-

clarado que la dimision del pri-

mer ministro es un indicio de que el "partido conservador no

se encuentra en forma". REACCION EN LAS NACIO-

(Nueva York).-La dimision del

jese del Gobierno ingles, Eden,

ha cogido por sorpresa a muchas

delegaciones de las Naciones

SE ESPERA QUE EL SUCESOR

liticos de la capital británica es-

peran que el Lord del Sello Pri-vado, Butler, sea nombrado su-

cesor de Eden, aunque en algu-

nos circulos se interpreta el re-

traso en nombrar un nuevo pri-

mer ministro como prueba del desacuerdo existente entre los miembros conservadores del Par-

lamento respecto a la elección

Muchos diputados conservado-

res se oponen energicamente a la elección de Butler, de quien

dicen actuo muy "blandamente"

al tratar con Egipto".-Efe.

Londres.—Los observadores po-

Sede de las Naciones Unidad

CHURCHILL NO

NES UNIDAS

SEA BUTLER

de candidato.

COMENTA

Los observadores politicos en

din de la espiritualided practicante, vinculado siempre a lo, postico; olgo asi como "el genio de la poesia ap!icarla" -y no es irreverencio-: igual convoce unos Juegos Florales -que el costea- que lleva juyuetes a un asilo infantil o campanas e unas monjitas desvatidas, "Todo por la poesia" es el lema que campea por sobre su intensa vida.

A su despachito del Teatro Lara, donde ye estamos con 6', nos ha traido una nueva ideación de este heroe dirico, que hace de su ilusión ilusiones. Esta idea, que sera en brove, marevittosa realidad, como lo han sido todas las suyas, es

#### LA CREACION DE LA CIUDAD DE LOS POETAS

A cuyo fin nos dice: -Después de confirmar la croación de mis "Alforjas para la poesie" -que,

ahora, en este Enero que estamos estrongado, cumplen precisamente tres affos-, una de las cosas que me quedan por hacer, y no son pocas, es devantar una citalad pere los poetas... ...Y nos explica que esto será un

cerrol de los aledaños de Meririd; un cerro que se llama -éi baulizó-"Dulcinea"; un cerro que ya tiene un molino de viento dando sus aspas a las brisas... en cuyo torno se le-

Un pueblo de hotelitos donde estén ropresentados todos los estilos arquirectónicos españoles, con su capilla, inclusive, bajo la advocación de Santa Teresa y una plaza principal denominada de San rean de la Cruz, donde confluirán las calles, rotuladas con nombres de poetas...

-A nosotros nos parece que este proyecto encierra gravès inconvenien-

-Lo tengo todo resuelto; piso en el rerreno de la poesia, que es el más seguro que he pisado jamas. La poesia es, desde el Génesis, la mayor fuerza que han tenido los pueblos y los hombres... José Antonio, que es el poeta más importante que ha tenido España desde Lope a nizestros dias, lo dilo ya: "A los pueblos no los han movido nunca más que los poetas..."

-Pero D. Conredo; una cludad no es llevar juguetes a un asilo, ni comprar campanas, por ejemplo: una ciudad requiere un presupuesto, unos... -Nada: Le construcción està resuelta de antismano. Yo regalo los solares; to demás vendra por afiedidu-

aun fecha, pero puedo asegurar que el dia que se inaugure esta "aventura", será un dia señeladisimo, ya que en medio de tanta destrucción como nos invede, podremos marcar un camino a seguir por la unica ruta po-

MEDICS PARA CONSECUIRLO

nor poeta: ¿Pireden saberse?

-No resistimos la surlosidad se-

material de las casas, proveedoras ibah! no importa como, la mano de

obra será tembién gratuita, y para

gran dibra, una gran "Antologia de postas españoles" de todos los piem-

mos, que será declarada de interés na-

kional y vendida a precios populares:

diez deros, por ejemplo, y de la que

ya tengo colocados imás de 400,000

además tengo otros medios, los dire

Nadic que le oiga habiar, exponer, trazar, puede dudar ni in momento

de que este homsbre es capaz con su

entusiesmo y su tè, de mover monta-

has. Nos ha explicado sus gestiones

en Organismos Oficiales, Entidades par-

thousanes, etc., y todo de tal modo.

que... ya estamos viendo sobre "Dul-cinea" humear la ciudad de los pos-

jas, brillando at sol de una cálida

matana de primavera entre estaliantes

-Alli iran a parar los poetas es-

pañoles: a se casa. A escribir poesia hasta morirse de hambre, que es el

más cofile destino de los trabajadores

del verso, ¡Ah... pero cuidaremos de su salid...! Médicos y clinica ten-

-- Podemot asegurar que esta ciu

dad será un hecho. Nada, hasta aho-ra, de lo que se ha propuesto don

Conrado, ha quedado en utopia. Le

muove la poesia y él, a su vez, l

mueve todo co nse gran polenca li-

rica... ¿Para cuando será, poco más

No se hará esperar mucho. Es la ilusión de mi ilusión. No predo das

INAUGURACION DE LA CIUDAD?

dran, y gretis tembkin.

almendros.

ayudar crematisticamente editare

Acquitecto gratis; conseguiré el

sible para el amor y la paz, "La poesia que construye ... -otra vez Jose Antunio y que cuando lo hace, lo hace tan hondo, que su fruto queda imposible totalmente a todo bom-Hemos salido contagiados de su en-

tusiasmo; jou es algo poeta, have versos de vez en cuando... El ha dicho que todos le seremos necesarios. ¡Pues vence... ahi va, por lo pronto, esta pluma...

米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米米

#### Choque de un tren de mercancías y una locomotora en Tarragona

#### Importante explosión en una localidad francesa

Tarragona,-En el choque ferroviorio ocurrido en el kilómetro 61 de da via ferrea Madrid-Barcelona, entre un mercancias y una máquina de meniobras, resultaron hericos levas lesus Lorenzo Ruiz, jeie de tren; Juan duncosa Arbos, jeie de tren; Mercelino Bollo Laguna, mozo; Alicio Ramón Diz, mozo; José Fonollosa Barba, inspector y José Salas, ingeniero, En la via quedaron doce unidades riescarriladas y se ree'izan trabajos pa-

ra dejarla expedita. Acudieron trenes de socorro de Barcelona y Tamagona para facilitar la labor de encarrilamiento.-Cifra.

#### ROBO DE UNA CAJA DE CAUDALES

Sabadell (Barcelona) - Fre robada una ceja de caudales de grandes dimensiones del despacho de la empresa "Felli Barnoa, S. A.", que fu halleda en el bosque de "Can Deu". La caja aparecia descerrajada y a su alrededor esparcidos varios documentos que en 'a misma se hallaban guardados, habiendo exsaparecido otros y una suma de dinero que ascendia a seis mil pesetas. También se encontraron junto a la caja abandonada varlas herramicotas de las que se sirvieron los ladrones para violentaria, epreciándose por las señar dejadas, que fué transportada hasta aquél lu-

张米米米米米米米米米米米米米米米米米

CRUCIGRAMA

HORIZONT ALES .- 1: Consonante .-2: Posesivo.— 3: Proyectiles.— 4: Raciplantes de oxigeno.— 5: Palpita. Demostrativo (plural). - 6: Gobernamos. - 7: Papagayos. - 8: Posesivo. - 9: Consciante.

VERTICALES .- 1: Consomente. -2: Establecimiento.— 3: Embarcación ligera, — 4: Sacos — 5: Bestia de carga, Ciudad españota,— 6: Nos curemos,— 7: En el cerebro,— 8: Señal de auxilio. - 9: Consonante.

ga una limosna. La Campaña de Invierno continúa abierta.

Las primeras noticias informan que he habido "varias" victimes - E"c CHOQUE DE UN BOMBARDERO Y DOS

Haste of momento no se han facili-

LA TRIBU NAGA ASALTA UN TREN

dad del mismo y las posibles victi-mas ordanos que haya codido ocasionar .-- Ele.

CAZAS A REACCION

DE PASAJEROS

Nacio con una estrellita en la frente y le llamaron 'lucerillo". Su graciosa estampa
—carretera arriba, carretera abajo— levantaba, entre las gentes,
murmullos de admiración y sim-

-¡Asoma ya Lucerillo! -¡Con que salero Lucerillo le-vanta la cabeza!

-¡Ya està aqui Lucerillo! Bueno, si; pero ¿quien era Lu-

Lucerillo era un caballito, un ¡sol de caballi-to!: sedoso pelo castaño; alzada regular y bien

cortada, larga y espesa cola. ¡Ah! ¡la cola de Lucerillo! Si se la apretase

con un lezo de cinta brillante... ¡Que sueno para una "feuchilla"!

Pero Lucerillo no pensaba en vanidades; era un cabellito muy formal. Ni las mariposas en verano, revoloteando de flor en flor, ni en invierno los copos de nieve trenzando fantásticas y ritmicas danzas eran tentaciones capaces de apartarle de su camino. Lucerillo recibia una orden y la cumplia a conciencia, compenetrado de su alta

Alta mision tirar de un carro repleto hasta las varas de todo genero de hortalizas? Lucerillo llevaba a cabo una importante mi-

A tiro de bellesta de una histórica villa, señora de castillo y palacio, enclavada en tierra burgalesa, se alza un destartalado caserón, convento en tiempo y en la actualidad noviciado de austera Congregación religiosa.

Al viejo caserón, campo abierto a todos los vientos, se une extensa huerta. Los novicios la trabajan y con los frutos de la huerta se alimen-

Para si se reservan minima parte -de penitencia es la regla de la Casa- y el resto se destino al mercado Pare la capilla se necesitan velas...

El novicio aquel que tose necesita medicinas... El Padre Superior calza alpargatas y su manteo es tamiz para colar garbanzos..

Las hortalizas de la huerta de los Padres Pasionistas se amontonan en un carro y a él se engancha Lucerillo,

De pueblo en pueblo va nuestro heroe y es su trotecillo ligero capaz de recorrer los caminos todos de España

Si, era muy importante la misión de Lucerillo.

No, página arrancada de la realidad, más aún, de nuestra actualidad burgalesa.

La ville en cuestión es Peñaranda de Duero, y la Congregación cuyo noviciado se alberga en el viejo caserón, campo abierto a todos los vien-tos, es la de los Padres Pasionistas fundada por San Pablo de la Cruz.

He equi un santo moderno pero, como decia un gran Papa, cortado a la antigua. Su Santidad Pio IX lo elevó a la categoria de Por Maria Gruz EBRO

los Bienaventurados el 1.º de Mayo de 1853 y el 29 de Junio de 1867 el mismo Pontifice le corono

con 12 aureola de los santos. San Pablo de la Cruz nació en Italia, el 3 de Enero de 1694 en Ovada, villa perteneciente entonces, a la república de Génova. Heroico aman te de la Cruz como el gran Apóstol; solitario y penitento en inocencia purisima como Juan Bau-tista; loco con locura de amor por Jesús Crucificado, y por la santa pobreza, como San Francis-co de Sales; avido de padecimientos y de menosprecios como San Juan de la Cruz; apóstol ardiente como Santo Domingo y San Ignacio; tau-maturgo como los mayores santos de los más admirables siglos de la Iglesia. San Pablo de la Cruz fundo la Congregación de la Santa Cruz y Pasión de Jesucristo.

En su dia exclamo Bossuet: "Es un decreto de la Providencia que para anunciar a Jesucristo no son suficientes las palabras: es menester alguna cosa más violenta para persuadir al Mundo endu-recido. Es menester hablarle por las llagas, es menester conmoverle por la sangre".

Los pasionistas van a evangelizar a los pue blos acompañados siempre do un gran crucifijo que colocan a un lado al tomar posesión del púlpito.Y la forja de almas de estos heroicos misioneros se efectúa en el viejo caserón que se alza a tiro de ballesta de Peñaranda de Duero, noble dama de castillo y palacio.

Lucerillo cumplia a conciencia su importante

Pero jay!, que en este mundo todo tiene fin: Lucerillo ha muerto...

Murió este verano en una flameante mañana inmensa de sol. ¿Dónde encontrar digno susti-

Ante le contrariedad que en estos dias aflige a los buenos Padres Pasionistas se ha elevado

-Déjense de buscar caballitos más o menos formales: a ustedes, lo que les conviene es una camioneta.

-¡Santo Dios! ¡¡una camioneta!!
-¡No les resolveria el problema?

-Desde luego, Ahora que,... -Y2 sé ol que nos va a decir: los Pasionistas

son pobres, muy pobres. -Exacto; así que esa adquisición que V. nos indica y que vendría como "anillo al dedo" entra

en la órbita de los sueños fantásticos. -En estos dias navideños se realizan muchos

sueños fantásticos. -Que el Señor le oiga...

do que el número 15.859 de dicho periòdico, en el que se publicó el

articulo, debe calificarse de his-

tórico y que este, al no haberse firmado, habrá sido escrito por la redacción en pleno, con el di-rector a la cabeza y el Consejo de Administración examinando

atentamente cada linea, palabra

por palabra, cada punto y coma

Por su parte el critico musical Fernández Cid tiene la pluma es-

tropeada a fuerza de escribir so-

bre las famosisimas obras de

Real y hasta este cronista ha da

do al asunto unas docenas de goi-

pes sobre su helado hierro. Ver-

daderamente, las piramides de

Egipto y la muralla de China fue-

ron construcciones prefabricadas

junto a estas obras, bastante ma-

cronicas que las que diariamente

Y otro comentarista, apenado y enfadado, tras deliciosas evo-caciones de los brillantes tiem-

pos del Real -los Reyes, los uni-

formes, Anselmi, la Storchio, los

llinero"— cita el caso admirable y ejemplar de Alemania, que,

vencida, ocupada, descuartizada,

triturada después de la última

que también la llama "última"),

tiene funcionando desde pocos

meses después de la conflagra-

ción ochenta Teatros de Opera

en las dos zonas, con su magni-

fica plantilla de directores, pro-

fesores, cantantes, coros, cuer-

pos de baile, etc., y en ningu-no de estos Teatros suele haber

billetes en el dia, debiendo en-

cargarse las localidades con una

cinco años, recuerda, el enton-

ces ministro de Educación ase-

guró que dentro de dos años po-dría levantarse el telón, los

créditos se habían aprobado y

Total; que Madrid es la única

capital de una nación civilizada que carece de Teatro para repre-

sentaciones de ópera. ¿Por qué?

La grave strenidad de Palacio de

Justicia ha sido alterada esta mañana

con motivo de una gran persectición

cenematográfica a través de los pa-

DIVORCIO

parecia no existir dificultades.

semana de anticipación. Hace

guerra (el articulista es de

turnos, los entendidos del

perpetramos.

# Resurge el tema del Teatro Real, cuyas obras de restauración Carta de Madrid se iniciaron hace más de treinta

### Persecución cinematográfica de un maleante.-- Novedades en el Zoo

Madrid. (Crónica de "Tachin", exclusiva para DIARIO DE BUR-

Hay que escribir otra vez so-bre las obras del Real, inilcadas hace treinta y tantos años, como es requetesabido. Como los granos de primavera, o el Tenorio en Noviembre u otras periodici-dades inevitables, de vez en cuando surge el tema del Teatro Real. Los comentaristas ponen el grito en la estratosfera, los humoristas dejan vacio el carcaj y, como el señor "quien corresponda" se le reproduce su grave otitis, vuelve la calma y el asunto, bien atado con rojo balduque, queda nuevamente arrinconado durante unos meses. Ahera estamos en momentos de reanudación de protestas y de pitorreos, de preguntas y de lamentaciones, a causa de varios articulos que publica el diario "A B C" advirtiendo que, desde ahora, cansado de tanto demora, luchará con su más leal voluntad para que el Teatro Real de Ma-drid, de España, deje de ser muro de lamentaciones y cumpla el destino que le corresponde por tradición, historia y claro deber de servicio a la cultura. Acevedo

是表来是米米米米米米米米米米米米米米米

# Medrid, - Información gene-

ral. Se han registrado nieblas en e Cantábrico, meseta del Duero y algunos puntos del Ebro. En el resto de la Puninsula, se ma manterfido, et cieto despejado o con algunas nubes altas. Tiempo probable: Continuara el tiempo con análogas caracteristicas, excepto en Galicia, en que aumentarà la nubosidad, Temperaturas de Madrid: Ma-

xima de 12,4 grados a las 13,30 horas y minima, de 2,6 grados a las ocho horas. Temperaturas extremas de Es-

paña: Máxima, de 18 grados n Swifta y Allicante y minima, de cuatro grados bajo cero en Cuenca, Leon y Soria,-Cifra

sillos, de los sótanos, el vestibulo y el gran recinto llamado de "pasos perdidos". Cuando un malernte des cendia cel coche celular emprendic veloz carrera por el lunel de los calabozos del Juzgado de guardia, Durante el trayiocto desde la carcel habia conseguido, utilizando a tal fin un finisimo hilo de acero, abrir las es posas, fingió que seguian colocadas y repentinamente se desprendió de ellas y selio disparado por aquellos vericuetos que como buen reincidente, demostro que conocia periettemente. Esquivo hábilmente a cuantos intentaron detenente, pero, ya cerca de una de las puertas de salida, fue de tenido por agentes de la Policia Armada. Ha sido el banquete del día en das Salesas la frustrada foga de reo para el que el fistal pide -- aho ra pedirá más- doce años de presidio y la aplicación durante otros tres de la Ley de vagos y malean-

Novedades en nuestro jardinicillo zoològico. A las cigüeñas les han cortado las alas un veterinario aleman llegado expresamente desde Munich. Oferas en mano, Esto ha ocurrido hace unos días y, como las heridas han libia puesto en servicio en 1998.

comenta esa advertencia dicien-i cicatrizado ya, las cigüenes sin penpasean en libertad por los jardines de la Hamada casa de las fieras, en mansa sociabilidad, Han nacido tres cachorros de león y una foca se ha quedada viuda.

NOTICIAS BREVES

El principe den luan Carlos de Borbon se ha detenido hoy unos momentos en Barajas, de prec para Gi-

-El paro obrero he descendido a! finalizar, el año 1950 a 102,727 trabajadores.

-Continua el tiempo esplendido y con suave temperatura,

米米米米米米米米米米米米米米米

### virtualmente conseguido el rescate de la Compañía de Aguas

(Viene de primera pág.)

de que en breve plazo y merced principalmente a esa generosa y comprensiva actitud del ilustre soldado, será también una realidad la permuta del Parque de Artilleria por terrenos municipa-les en término del "Dos sie Mayo". En la actualidad se está procediendo por el Ayuntamiento y una representación militar a la valoración de los respectivos lu-gares objeto del cambio y todo permite asegurar que este otro problema urbanístico será resuelto, como decimos, en corto espacio de tiempo .

nuestros informes, se dió cuenta

Vivamente nos complacen las inmejorables perspectivas bajo las cuales se presentan ya hoy tan importantes problemas y por ello felicitamos a la Alcaldia y Corporación municipal a la vez que, como esta, expresamos el más profundo reconocimiento a nuestra primera autoridad militar, por su valiosisima colaboracion respecto a la solución de tan gran anhelo burgalés que repre-senta para la ciudad el que la zona del Parque de Artifleria pa se al Ayuntamiento, con lo cual se dará un nuevo y decisivo avance en la ordenación de ese núcleo urbano tan centrico como importante para el futuro desen-volvimiento de Burgos.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

#### La séptima iglesia anglicana transformada en templo católico

DEWSBURY (Inglaterra),—El obis-po anglicano de Wakefield (Inglaterra), ha ordenado recientemente el cierre de la iglesia de TThor nhill per carecer ya de interes. El sa cendote católico reverendo Casey, pu do adquirir el fomusble por mfl li bras. De esta manera son ya siele has igles has protestantes que se han transformado en centros entólicos. El cura de Thornill no disponia más que cki una iglicsia provisional, que ha-

OMO colofón a los comentarios que hemos venido publicando al mensaje del Caudillo, con motivo del Año Nuevo, hemos de detenernos hoy en la consideración de los firmes trazos con que Franco ha delineado, ratificando cuanto ha dicho en anteriores ocasiones y dándolo, además, tonos acuciantes habida cuenta del momento en que vive el Mundo, la exigencia histórica de todos les pueblos civilizados en lo que se retiere a la defensa de Occidente ante Rusia. De manera concreta, sin eufemismos, el Caudillo ha puesto de

relieve, una vez más, su convicción de que, de nó exterminar a la población civil, el imperialismo soviético no seria capaz de llevar a cabo la digestión de los países satelites. Y poniendo como pate-tico y estremecedor testimonio la gesta húngara, ha fijado una de las premisas esenciales en que debe apoyarse la acción del Occiden-te: frente al dilema "coexistencia o guerra nuclear", la adopción de medidas que conduzcan a la liberación de los países subyugados. Porque —son sus palabras— "el Mundo occidental no tiene derecho a comerciar con la vida y libertad de las naciones del Este europeo". Seria una verguenza, en efecto, para el sentido moral del Mundo libre y para su inteligencia politica, ha dicho. Pero, insistiendo en la advertencia y tras destacar que precisa-mente en esa liberación se halla el único camino capaz de asegurar.

la propia libertad y seguridad, gravemente amenazadas, señalaba Franco, también, como la amenaza del comunismo, su peligrosidad permanecen mientras persista el sistema soviético de terror implacable y pueda mantener su iniciativa y expansión en los frentes ideológico, político, económico y militar. De chi que sea preci-sa —otra lección clarividente— una política de firmeza y claridad frente a Rusia, a base de que esta sepa que el Occidente no aceptarà jamás la permanencia del invasor soviético sobre las naciones ocupadas. Debe quedar bien sentado que la paz descansa precisamente en que Rusia vuelva a sus fronteras. El Caudillo, finalmente, ha hecho ver la conveniencia de que

la Unión de Occidente sea más efectiva y de la más sincera Intimi-dad, cosa factible si con sinceridad se buscase la solución respecto a los problemas que separan a los pueblos del Mundo libre. Y sobre esas bases, en las que España asienta su serena y firme política que nunca rehuso la cooperación, a la defensa de Occidente. Franco ha vuelto a compendiar de modo clarividente, objetivo y pleno de acierto el mejor camino que el Mundo puede seguir en la hora actual si quiere responder a la histórica exigencia de la hora pre-

Exigencia historica acuciante, inaplazable, cada vez más importante y en cuyo analisis el Caudillo ha puesto su fervoroso espiritu de caballero cristiano y su visión certera de gobernante responsable, hablando con claridad, con esa claridad tan española, tan recia y tan serena como corresponde al elevado espiritu de que esta impregnado el Movimiento nacional, continuador fiel de la ejecutoria secular de la España inmortal...

Por amor a projimo, entre-

IMPORTANTE EXPLOSION

Rollins (firancia). — Una explosión ha sacudido la estación ferroviaria do Sezanne, localidad de circo mil habitantes, situada cerca de Reims, mientras soldados de la guarnición local descargaban, un vagon que contenia municiones:

. Tampa (Florida) — Un portavoz de da base agrea de Tyndall ha declarado que un bombardero "B-29" y dos "T-33", han chocado, en tas proxiimidades de Tyndell,

trido más detalles de la colisión.

Calculta — Uln grupo de rebeldes de la tribu Nega ha asaltado un tren de pasajeros matando a uno de estos e hiriendo e varios. La policia que viajaba en es tren, respondió al furgo, Sin embargo, el convoy fué ob'lgado a retrocoder. Se trata del primer tren que reelizaba et servicio despuis que este hubo sido suspendido a carsa de otro ateque realizado por la tribu Naga en b de Enero,

TERREMOTO EN TOKIO Tokio -- Esta mañana, a las 11,25 (7,25 hora local), se ha registrado un terremoto en Toklo. No se han recibido usteriores informaciones, desconociéndose por lo tanto, la intensi-

CLASE, Por RUY



-¡Huy "cheviot"; yo tuve un abrigo como este y me duró una barbaridad!